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『神聖ワンネス塾　超集中コース』スタート 

穴口 はい、皆さんこんばんは。 

会場 こんばんは。 

穴口 ようこそ、お越しいただきました。 
今日、初めて、ちなみに、モリヒロキ、Rokiに会う方、ちょっと手を挙げてください。
はい、ようこそお越しいただきました。私のドルフィンスターテンプルというミステリー
スクールで、人生の愛の魔法の学校を卒業して、それ以来、私のサポートをしてくれて、
ちょっと私が寄り道したら、そこでいいのか？みたいなね（笑）。 

会場 （笑） 

穴口 なんかちょっと、真実の剣をかざしてくれる仲間なんですけれども。で、ちな
みに、今日、私と初めて出会ってくださる方？ 

女性 はーい。 

穴口 ようこそお越しくださいました。 
動画で見ていただいてると思うんですが、生、穴口恵子です。よろしくお願いします。 

会場 （笑） 

穴口 神聖ワンネス塾、これは大体、去年の冬至、12月の21日、22日をかけて、
ちょっと私もチャネラーなんで、降りてきたビジョンが、あ、Rokiと何かやりたい
ね、ってね。まあ、そのうちね、10年先かもしれないねとか言って（笑）。冗談で言っ
てたんですけど。 
でもやっぱり、今が時期だってきたときに、降ろした言葉がこの、神聖ワンネスなん
ですね。 

その一つの理由は、私たちがこのドルフィンスターテンプルを通して、アモラ・クァン・
インが最後に残した言葉が、ワンネスを生きるという、今日、新刊がここだけ発売さ
れてるんですが、31日に本屋に出るんですが。 
その、ワンネスを生きるというメッセージを残してこの世を去っていったんですね、2
年前に。3年近くになりますね、もうね。そんな中で私が、この地球上で貢献できるこ
とで、私の仲間とできることはっていったら、この、神聖ワンネス塾という名前をつ
けて、三つのテーマで、今日は皆さんと、超集中コースですね、この2時間半でやって
いきたいと思います。 

その三つ、今からRokiがスタートするんですけど、その前に、その神聖ワンネス塾で
大切にして、で、ドルフィンスターテンプルでも大切にしてきたプチ瞑想をして、実際
にこの空間を、皆さんとともに、この聖域を作っていただきたいと思うので、ちょっと、
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良かったら軽く目を閉じていただき、なるだけ膝の上には何も置かないほうが、きっ
と心地よく瞑想ができると思います。 

穴口恵子＆Rokiによる瞑想 

穴口 それでは、軽く目を閉じてください。一度、深い呼吸をしてみてください。 
鼻から息を吸って、口から吐いていきます。今日あなたが、最も心地よくリラックスで
きる色をイメージしてください。人によって違います。わからない方は、ゴールドの光
で結構です。ゆったりと深い呼吸とともに、その色の光をイメージし、全身を包み込ん
でもらいます。 

そして、頭のてっぺんから指先、つま先まで、どんどん深い呼吸をしながら、その色の
光を取り込んでリラックスしていきます。足の裏にも意識を向けてください。あなたが、
今ここに、完全に、体も心も、あなたの思う思考も、どんどんあなたの体に戻します。 

では、聖域を作っていきます。今、この空間に、ドルフィンスターテンプルの光の最高
評議会を招きます。シリウス、プレアデス、アンドロメダの光の大天使を呼んできます。
私たちのオーラの上に、そして、この建物の上に、光の円錐を設置してもらいます。次
元間の連携、進化のため、銀河系の連携の為の光の円錐を設置してもらいます。 
私たちのオーラの下に、そしてこの空間の下に、5次元シフトした母なる地球の光の円
錐を設置してもらいます。私たちがこの地球とつながり、共同創造ができますようにサ
ポートをしてまいります。 

光の都市にあるクリスタルの光の柱を守護するものたち、どうか、この空間も周りに
クリスタルの光の柱を設置し、この空間をこれより、ワンネス塾の光の神聖幾何学を
降ろし、私たちのディバイン・セルフとひとつとなって、この空間で超集中コースを受
け取り、一人ひとりがワンネスの世界で最高最善の自らの神聖さを実現していますよう
に、手助けをしてもらいます。そうなりました。そうなりました。 

Roki では、私たちのマスター、ガイド、守護天使、ハイアーセルフをここに招きま
す。イエス・キリスト、聖母マリア、観音、アマテラス、大天使ミカエル、ラファエル、
ウリエル、ガブリエル、トヨケの女神、女神アバンダンティア、そして聖ジャーメイン
をここに招きます。この空間を、愛と浄化と炎陽の炎で満たしてください。そして、聖
杯を司る女神達、どうかこの空間を聖水で浄化し、私たちのオーラやチャクラを浄化
してください。そして私たちの神聖さを、ハートをオープンにして受け取れる様に意図
します。そうなります。 
 
穴口 そして、この空間が神聖さとともに、ワンネス塾としてシールドされました。
それでは、ゆったり深い呼吸を3回してください。鼻から息を吸って、口から吐きます。
一つ、二つ、指先、つま先を動かします。三つ。ぐっと伸びをしてください。はい。そ
して、ゆっくり、吐く呼吸で、からだをさすったり、からだに触れて、あなたのペース
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で目覚めてください。そして、よかったら周りをちょっと見渡してください。はい、よ
うこそ。 

　今日のスケジュールなんですけど、まず、Rokiのほうから1時間ほどワークをして、
お話して、ワークをして。で、後半の1時間を、私がワークして話しをさせて、チャネ
リングしたりとか、お互いにして、最後の残った時間、15分ほど残ると思うんですが、
その時間はQ＆A。東京だけしかないんですね、Q＆A。だから、もし何か気づいたこ
と、あるいは聞きたいことがあったら、後半、最後に聞いていきたいと思います。はい、
それでは、Roki。 

Roki はい。 

穴口 大丈夫ですか？お願いします。 

覚醒にシフトするタイミング 

Roki 森優喜です。Rokiって呼ばれてます。 

そうですね、今回のこのタイミングを考えて、名前を、それでちょっと、Rokiっていう
ふうに変えたんですけど。それは、北欧の神話のロキっていうところから取ったんです
けど。 
恵子さんがそんなこと言ったんで、どうかなと思いつつも、よくよく考えてみて、まあ
いいかなって感じて。北欧神話のロキって、名前ぐらいしか知ってる人いないかもしん
ないんですけど。今、北欧でいろいろ、長くなりますけども、そこに伝わってる神話で、
そこに支配してる神様っていうのが、すごく残酷なこともよくやってたんですよね。 

なので、今考えてみると、その神様ってのが本当に絶対神なのかどうかはわかんないで
すね。で、そこから、今までの時代を考えてもそれはわからないですね。ロキっていう
神様は、聖か獣かどっちかわかんないって言われてたんですよね。絶対神に対する反対
の行動をしてたりとかそういうこともあったんで。なので、そこから、少なくとも3千
年以上はその歴史が続いてるんですね、今まで。 

これは神話の話だけども、今までの、今の現在の生活に全部密着をしてますよね、経済
とか全てですよ。あなた方の全部の価値観もそうですね。なので、今日、テーマはいつ
ものヒーリングというところから、ヒーリングはこれは覚醒にシフトするタイミングな
んですね、時代が。なので、それをちゃんと見て、目覚めてもらうときなんですよ。 
ずっとそれを抱えてて変わらない人たちとか、今日、ヒーラーの人もすごく多いと思う
んだけど、ずっと変わらない人も多いでしょ？10年とか、20年とかってて。僕、こう
いう西洋のヒーリングってまだ2年ちょっとぐらいしか知らないけど、でも、時間とか
経験とか、覚醒って関係ないですよね。覚醒したらその瞬間にキリスト意識だったり、
そういうとこに行けるっていうやつですよね。なので、ヒーリング、癒す、癒されるか
ら、覚醒へのシフトが、これからのテーマですね。スライドお願いします。 
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日本から時代の流れが変わる 

　ジェダイ、スター・ウォーズのオビ＝ワン・ケノービっていう人ですね。オビ＝ワンっ
ていうのは、オビが一つで、ケノービって黒帯っていう意味で、日本人がルーツですね、
スター・ウォーズの中心の人物は全部。スター・ウォーズは世界中の神話をもとにして
作った話しですよね。 

なので、日本が、今、世界中すごく変容期でしょ、その新しい時代の幕開けの中心に
なるのは日本っていうふうに、スピリチュアルの中でずっといわれてたんですよね。で
も、なんかそれ、日本人からしたら都合いい話だけど、本当そうかなって思うじゃない
ですか（笑）。でも、これ作ってるのはアメリカ人ですよね。で、世界中に配信してる
でしょ。だからやっぱり、日本なんですよ。 

それが、映画とか神話だけじゃなくて、もうリアルにそれがわかってきてる。特にこれ
からの時代は、スピリチュアルとリアルをもうがっちりつなげなきゃいけないんですよ。
リアルのほうがどっちかっていうとスピリチュアル寄りにグッといくんで、だから、ス
ピリチュアルの人もリアルのほうにもっとグッて寄せなきゃいけないんですよね。 

もうこの話は、今、経済界の人たちも言ってるんですよね、日本が復興の中心になるっ
て。世界のね。なんでかっていうと、今の問題って、経済も二極化、これ世界中そうで
すけど、それと、あとはテロでしょ、もう、戦争超えて。戦争じゃないから防ぎようが
ないじゃないですか、なかなか。そうすると、いろんな国、すごく強硬な国、某北の
ほうのね。そういう国々でさえも（笑）、今、髪の薄いトップの人たちも手を結ばな
きゃいけないような状態になってるんですね。 

なんでこのテロって起きてるかって言えば、宗教戦争でしょ、結局は。宗教の争いです
よね。日本っていう国は、そういうものを全部受け入れてるでしょ。仏教もキリスト教
も神道も、全部入れるでしょ。なんでかっていうと、それはやっぱり、神の文化ってす
ごく大きいんですよ。今も、だって、イスラムとキリスト教の争いって、結局そこじゃ
ないですか。それにいろんな人が巻き込まれて、亡くなったりしてるでしょ。経済も結
局は、キリスト教の人が牛耳ったりしてるでしょ。だから、そこの問題ってすごい大事
なんですよ。ものすごくリアルな話なんですよね。 

じゃあ、日本どうかっつったら、日本は日本の独自の文化があって、それが大和魂って
いう、みんなで和する魂っていうことから、大事だっていうふうに言われてんですよね。
だから、日本人がその良さを取り戻すことで世界にとってものすごくいい影響が出るん
ですよ。 

でも、明日のご飯がとかさ（笑）、自分が食ってかなきゃってあるかもしんないけど、
でも、やっぱりそういうふうに視点を高くすればするほど、お金とか豊かさもめっちゃ
くちゃ入ってくるんですよ、勝手に。なんでかっていうと、守護霊が、その瞬間変わる
からなんですよ。日本だったら、伊勢神宮とかそういうようなすごいレベルの高いとこ
ろって、個人的な願い言っても全く聞いてくれないって知ってますよね。アマテラスと
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かね。全てが浄化されますようにとか、幸せになれますようにって祈るからサポートに
つくんですよ。 
そしたら、自分の人生のプライベートも全部良くなるんですよ。そうすると、世界も良
くなるっていうのが、日本のマインドとかスピリットのシステムなんですよね。なので、
そういう覚醒のマインドを本当持ってもらいたくて、とにかく、いろんな悩みがあるか
もしれないですよ。 

僕も、日々ヒーラーとして、しょっちゅうそういう悩みに答えて、日々日々解決しては
いるんですけど。でもね、視点を今みたいに高くする、究極、世界平和とか人類救済
の視点にすれば、本当、どんどん消えていきますよ。もう本当くだらない悩みとかどう
でもいい悩みも、本当なくなる（笑）。もう、神聖ワンネス塾、この2人は毎日楽しむ
だけしかしてないですよ（笑）。楽しむだけの人生でやってるんですけど、それは視点
が高いからですね、やっぱり。ぜひそれ、試してみてください。 
だから、世界情勢も絶対良く知ったほうがいいですよ。なんでかっていうと、全部自分
たちの投影なんですよ。テロもイスラム国の人たちでしょ。あれ、先進国の人たちがいっ
ぱい入ってるじゃないですか。みんなさみしい連中ですよ。満たされなかったからで
しょ、国でね。自分たちの投影ですよ、あれ。ああ、今そういう人たち多いんだ、って。
だから、絶対見たほうがいい。マイナンバーがなんであるんだろうって。どっかが焦っ
てんのかな、何かなって。本当、知ったほうがいいですよ。ちょっと考えるだけでも違
いますね。まずはそういう高い視点のもあって、そしてまた、個人的な視点も大事って
ことで、個人的な覚醒についてお伝えしますね。 

Rokiの覚醒への道のり 

　まず僕の覚醒の話なんですけども。僕、よくfacebookとかでも、あんまり頑張っちゃ
いけないとか（笑）、あと、スムーズに楽しんでればいいんだとかっていうこと（笑）、
しょっちゅう言ってるんだけども、実は僕も、めちゃくちゃ頑張り人間だったんですね、
ずっと、ずっと。もう、長く長く、そうだったんですよ。まあ、親がそうだったんでね。
やっぱり、頑張らないと認めてくれなかったですね。 

ありのままの自分ってのは絶対許されない、人に認められなきゃいけないとか、もう、
そういうことばっかりだったんですよね。だから、本当のありのままの自分っていうの
は殺して、ずっときて。格闘家だったんです、僕は。後輩を2人、チャンピオンにさし
て、僕が全部、テクニックとか戦術を教えて。だけど、僕はなってないんです、チャン
ピオンに。 
正直、練習では彼らより強かったんですけど。つまり、僕の使命はそれじゃなかったん
で、神が応援しなかったですね。だから、使命じゃないことは、やっても意味がないっ
てことです。だから、スムーズにいって、人に喜んでもらうことをやったほうが絶対い
いんですよ、特にこれからの時代は。 

昔は違ったんですよ。これより前は、支配してる神が違ったんで、それでもなんとかなっ
たんですよ。結果が出たり、まあなんかなったんですけど。これでの時代って、結局、
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今の話聞いてわかると思うんですけど、経済も含めて全部関係してるの神なんです、実
は。すごいお金持ってる集団とかも、全部、結局は神と契約してるからですよね。 

だから、ずっと長く、富も権力も持ってるわけでしょ。だから、その神のスタイルが変
わってきてるんで、もう本当に、頑張る頑張るとか、頑張って磨いてとか、そういうの
全部通用しなくなっちゃうんですよね。そして、だから僕は、そのときもある程度の見
える力とかはあったんで、次の格闘技の大会に出れば優勝できるかなっていう、なんか
感じるのがあったんだけども、でもその優勝した姿を見てみたら、片足失ってたんです
よね。 
これ、先祖カルマで、うちのじいちゃんとかもみんな戦争で片足やられてるんですけど。
だから、本当に無理しないほうがいいです、これからの時代は。この来てる中でも、僕
のセッションを受けて、今乗ってるバイクですと、このまま構えてたら車に引かれるよっ
て言った人がいるんですね。で、やっぱり、車検に持ってったら、もうこれ廃車ですっ
て言われたんです。すごい、彼は頑張り屋だったんですよね。 
でも、それをやめることで、そこから2ヶ月後かな、すごい幸せな結婚をして、今ハッ
ピーな家庭築いてますよね。なので、そういう視点を、まず変えるってこと。そして、
覚醒っていうものに関しては、親って、実は全部自分で選んでるんですよね。もう、こ
の生まれて来る前の状態。または、死んだ人とも、よく、日々日々、もう毎日のように
会話してるんですけれど（笑）。そうすると、間違いなく全員、自分が親をうら、恨ん
でないよ（笑）。 

会場 （笑） 

Roki 恨んでる人多いかもしれないけど（笑）。選んでるんですよね。 

会場 （笑） 

Roki そうそう。で、そこの選んでる理由を考えて欲しいんですよ。じゃあ、僕はな
んでその親を選んだかっていうことなんですよね。そんなにエゴが強いのに、自分は全
然そういうタイプじゃない。もっと全然、格闘家向きじゃなかったんですよ、僕は。倒
しきれないから、人を。だから、勝てなかったんです、本当は。結局、癒しに来てるか
ら（笑）、人をね。 

だから、ヒーラー向きだったから（笑）、だめだったんですよね。でも、じゃあなんだ、
その親の意味ってなんだろうってことなんですよね。そしたら、いや僕は最初からもう
覚醒しちゃってたら、もう常に、今日のこういう人みたいに楽しいだけになっちゃうか
ら（笑）、でも。なんか人の気持ちをわかんないじゃないですか、全然。ああ、あな
た頑張ってもそうなの、えー、みたいな感じになっちゃってんですか。 

会場 （笑） 

Roki だから、頑張ってる人とかの気持ちをわかって、要は、そうしないとヒーリン
グできないですよね。で、時代を変えれないでしょ、一人だけ幸せになっちゃっても。
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だから、そのために親を選んでるんですよね。だから、今こういう、人を癒す仕事がで
きて幸せだということなんです。 

だから、人によって、この親やだなとか、それから、すごくいい親だったとかあるかも
しれないけど、まあ、どっちもないですよ（笑）。全部、最高最善の親なんですよね、
自分にとって。だから、その意味を内観するんですよ。向き合うんですよ。なんでこの
親だったんだろうって。絶対、まあ前世とかって確実にあるんだけど、その持ってきた
課題をクリアするためのベストの親を選んでるんですよね、必ず。それをわかることで、
自分の今世の目的がわかるんで、覚醒、目覚めますよ、そのときに。全てに感謝しだす
んで。 

そして、覚醒と、もう結構これ序盤に（笑）、すごい、これポイントなんですけど、覚
醒にいくのと逆のタイプっていうのもあるんですよね。これは、不平不満を言うタイプ
ですよね。誰かのせいにする、環境のせいにする。それは（笑）、覚醒できないんです
よ、絶対にそれは（笑）。だって、自分で選んだ、魂の学びや進化の今世なのに、不平
不満を言ってたら進化できないし。しかも全部、起きてること、環境や、嫌な人も、全
部自分の合わせ鏡なんで、全部メッセージなんですよね。だから、不平不満とかを言っ
てたら、本当時間の無駄ですね。 

もったいないです、時間が。僕らは絶対言わないですよね、不平不満を（笑）。まあ、
絶対ないですね。どんないろいろな人も、一回も聞いたことないんじゃないですかね、
2人の不平不満を。なので、それを言わないでどんなになるのかなってなったら、全て
に関してできるんですよ、確実に。それが、まず本当に大きな覚醒への道ですね。ぜひ、
これやってみてくださいね、もう。 

覚醒して開かれる能力 

　覚醒していくとどうなるかっていうことなんですけど、まず、こんな感じに、スター・
ウォーズみたいに、なんか超能力みたいな、棒みたいなそんなのも使えもしますよね、
どんどん。本当、今日、ヒーラーさんも多いとは思うんだけど、なかなかそういう能力
が伸びないっていう人っているじゃないですか、ずっとやってても。これなんでかって
いうと、やっぱ、深く見ないからなんですよ、自分を。あと、ヒーリングも、人生を一
発で変えるヒーリングって、やっぱ深いヒーリングですよね。だから、人を深くみるに
は自分を深く見えてないとだめですよね。だから、深さが大事で、で、この霊能力とか、
これだけに走っちゃうとまた良くないんですよ。 
なんでかっていうと、人を見ようとか、見なきゃとかってなっちゃうじゃないですか。
なんでかっていうと、恐れがあるからなんですよ。見ないと認められないとか、なんか
が危険だから見とかなきゃいけないとかなっちゃうんですね。そうすると、このス
ター・ウォーズありますよね、ダース・ベイダーとか、魔界のほうに入っちゃうんです
よ、今度、エネルギーが。そしたら自分の運気が落ちるんですね、ばんばん。だから、
そういう霊能力に走んないほうがいいですね。 
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覚醒してる人、有名な人はブッダだけども、ブッダ言ってますよ。悟りや覚醒のための、
途中の出てくるもの、通過点に過ぎないって、サイキックなものは。だから、深く深く
入ってけば、勝手に見えたり聞こえたりもするかもしれないし、まあしなくてもいいん
だけど、幸せにはなれますよね。なので、そっから入んないほうがいいですね、能力に
特化しない。自分の幸せだけ追求したほうがいいですね、まず。そうすれば、どんどん、
どんどん出ますよ、勝手に。必要な能力は。 

そして、あとは現実的な話として、さっき言ったような、いろんな経済的な部分恵まれ
てきたり、僕はスポーツトレーナーもやってるんですよ、この時代フィジカルもすごく
大事なんで、覚醒にとってね。神聖な自分っていうのを統合する前っていうのは、まあ
それなりにもちろん良かったんですけど、統合してからは、テレビとか雑誌の依頼って
のは、まず月に一本以上は来るようになったんですね。で、いろんな流れがどんどん良
くなって。 

あと女性でも、このクライアントさんにも、ちょっと本当に目覚めてしまった人って
いるんですけど。あと、美しさがすごいくるんですよ。単純にヒーリングセッション終
わって、ものすごい美しくもなるし、プラス、物として、美しくなる物がすごくやって
きた、プレゼントされたりとか。だって、美容グッズなんてもう山ほどあるからどれが
本当にいいかわかんないじゃないですか。でも、本当にいい物がきたりするんですね。
で、どんどん若返る。 
神様ってみんな美しいじゃないですか。だから、美も入るし、いいことだらけなんです
よ、本当に。それで、僕も本当驚いたんですけど、多分、生まれてきた中での最大の奇
跡とか、最高最善の道を歩むことができるのが、この神聖な自己への回帰っていうや
つなんですねよね。なので、本当に素晴らしいことです。 

　では、ちょっと、皆さんの（笑）、エネルギーが訴えかけてくるものもあるんです
けども。今日来てる人たちの中でも、親のことがすごく心配で、とかね。あとは、自
分と親の関係だから、親に満たされるかなとか、又は、親が満たされるかなとか、そ
ういうエネルギーをすごく感じるんですよね。 
でもね、親が亡くなった人でも、ずっと親に認められるために頑張ってる人いるけど、
もうそれは卒業したほうがいいですよ（笑）。自分の人生を生きたほうがいいですね。
もう、これ頑張んなきゃ、とか。親とかね、中には、おばあちゃんに認められるため、
もう亡くなってると思うんだけど、そのために私はこの道を行くんだとか、いやそれ、
すごい孤独な道の人いますよね。もうそれ、手放してもいいんです。自分と向き合った
ほうがいい。 
その親を選んだ理由があったら、もうそれに感謝して、そして、親の期待通りじゃなく
ても自分の道をもう歩んだほうがいいですね。それでずっと同じ道行くのもったいない
ですよ。なんでそれなってるかっていうの、次お伝えしますね。スライド、次お願いし
ます。 

ワンネスとは一体なにか？ 
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　ディバイン・ディテニーのこと。覚醒への道です。これからどんな運命が待ってるかっ
ていうのをお伝えしようかなと思いますね。未来ってのもちろん変わるんですよ、皆さ
んの意図でね。だから、ライトワーカーの人たちがよく、いろんな祈りとかで現実を
変えたりとかもしてると思うんですけど。実際変わりますね、しょっちゅう、未来は。 
だけど、なかなか変わりづらいものもたまにあって、これも変わるかもしれないけど、
でもおそらくこうじゃないかなっていうのが、リーディングしたものがあるので、ちょっ
とこれをお伝えしますね。まず、2万6千年に一度の変化っていうふうにいわれてるんで
すけど、もしかしたらこれ、それ以上の変化かもしれないですね、 

今ってね。どういう変化かっていったら、男性性の時代から女性性の時代。競争や支配っ
ていう時代から、愛とか調和の時代に入っていくっていうことなんですね。だから、今
までの価値観とか成功法則が通用しなくなるっていうことですね。じゃあ、なんで2万
6千年以上かなっていうことかっていうと、この塾のタイトル通り、ワンネスっていう
ものへの戻るタイミングでもあるんですよ。 

ワンネスって、みんな一緒だよってことです。みんなひとつっていうやつなんですけど。
今までは分離の学びの時代がずっとあって、もちろん女性性もワンネスではあるんです
けど、ものすごい変化がこれから、今もすでに起きてるんですよね。そして、愛情って
いうものに関して、やっぱりこの世の中は何でできてるかっていうと、お金じゃないん
ですよね。やっぱ、愛なんですよ、本当は、実は。 

だって、お金すごい稼ぐ人いるじゃないですか、稼ぐの頑張る人。いい車乗って、いい
家買って。何億稼いで。でももっともっとって、それなんでかってったら（笑）、ほと
んど、僕、セッションしてたら、親に認められたいからですよ、それ。親の愛が欲しい
からでしょ。 
あとは、女の子にモテたいとか、女の子の愛が欲しいとか、全部、結局愛で成り立っ
てますね。お金じゃないんですよね。その愛っていうもののスタイルが、また変わって
きてるんですよね。今までのスタイルは何かって言ったら、条件つきの愛っていうスタ
イルだったんですよね。これしたら、これしてくれるよとか、そういうやつですよね、
今。なんでそうだったかっていうと、ここのところずーっと支配してる人たちが契約し
てる神様が、そういう、条件つきの愛の神様なんでそうなっちゃってるんです、世の中
が。 
ほぼもう全域がそうなっちゃってるんですよ。それって、いや私は、でも、宗教知らな
いからっていう顔してんだけど（笑）、知らなくても結局、メディアもいろんなものも
母体にあるのはそういう団体なんですよ。なので、知らなくても、メディアや日常の生
活で入っちゃってんですよ、体に。ヒーリングをやってくと、トラウマって、オーラや
チャクラ以外にも体にも入ってるんですよ、いっぱい。 

それで、脳がいろんなメディアとかそういったものに触発されて勝手に反応をしてるん
です、脳って。新しい脳じゃなくて古い脳っていうのがあるんだけども、そこが、そこっ
て勝手に反応しちゃうんですよ。そういうように作ってるメディアさんが結構あるので、
勝手に反応して、体にそれが染み付いてそういうコードパターンになってることももの
すごく多いんですよね。 
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もう、いわゆる洗脳の一種なんですけど、そういうのも。それが、もうすぐ、もう解け
ちゃうんですよ、実は。でも、まだそれに、やっぱ、それももちろん解けるって皆さん
わからない人が多いんで、すごく頑張ってると。結局、その支配してる存在たちの、神
様の助け方ってどうかって言ったら、その神様と契約して頑張らせろと。結果的にどう
いうふうにして救うかっていうと、富を与えるんですよ。お金与えるんですね。豊かに
させるんですよ。そういう話いっぱいありますよ、バイブルだとかそういったものに。 

だから、もうそういう、本当に世の中なっていて、皆さんが学生から社会人になって、
そこで愛を得れることって何か、その違いは何かっていったら、やっぱり社会に出ると
利益を上げることが一番評価されるでしょ。結局、会社はどんだけ儲かった？そうやっ
て貢献できたの？じゃあ褒めてあげる、ボーナス増やすよ、でしょ。でもさ、だから最
優先がそれじゃないですか、ほとんど。どんだけ人格のレベル上げるか、愛の波動上げ
るかでじゃないじゃないですか、褒められるのは。だから、もうおかしくなってるって
ことなんですよ。 

それがもうすぐ終わっちゃうんですよね。なので、今なかなか、二極化の経済の中で報
われてない人たち、例えば、普通のOLさんとかで、なかなか給料が伸びないとか、評
価もされないし、そして、先も不安とかね。すごく多いと思うんですよ。それね、やり
方が悪いんですよね。なんでかっていうと、もう神様のスタイルの変わってるから、や
り方変えたほうがいいんですよ。それ、お伝えしますね。 
それは、神様に愛されない人は、人に認められるために頑張る人ですね。それ、ずっ
と変わんないです。そういった人はずっと落ちます、これから。でもそれも学びですけ
ど。それやる道は、もちろんOKですけど。だって、認めてほしいためにやるっていう
ことは、本当は自分の魂の望みを全部封印しちゃってるんで、やっぱり、神に愛されな
くなっちゃうんですよね。自分のそれぞれの使命を果たすために生まれてきてるから。
だから、もちろん上司もそうだし、親が亡くなってても、親と離れててもそうですよ。
こうすれば親に認められるかなっていう生き方をしてたら、報われないですよ。 
何億稼いでも、何億稼いで何か業績出しても、達成感っていう快楽はあっても、幸せを
感じてない人はめちゃくちゃ多いですよ。幸せ感じたことのない億万長者、僕、何人
も見てますよ。だから、その価値観をシフトしていったほうが早いですね、すごい努力
するよりも。労働は美徳じゃないんで。神は、人に罰を与えてることがありますけど、
それは、労働っていう罰を与えてますからね。労働は美徳じゃないですからね。ひたす
ら楽しんじゃったほうがいいですよ。 

Rokiがチャネリングして見た未来 

　そして次、これからの実際的な未来なんですけど、まず、この2年先なんですね。こ
のぐらいで、もう大きな経済的な流れが一気にストップしちゃうんですよ。ものすごい、
今の経済史っていうのが崩壊しますね。たくさんたくさん、今のずっと続いたものが崩
壊しますね。もうこれは結構、この見えてるのは本当そうだなって思います。そして、
それまでに本当、シフトしてったほうがいいですね。 
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そこからさらにそれが進んでいって、そして、東京オリンピックが2020年、あります
よね。このときに神がサポートするのは、やっぱりお金とか、人に認められるためじゃ
なくって、純粋に好きなことをやってる人たちっていうのが、神にすごく愛されますね。
オリンピックって、プロ競技じゃないじゃないですか。アマチュアでしょ。お金のため
にやってませんよね。ものすごくマニアックなことでも、すごく一生懸命やってるじゃ
ないですか、楽しんでね。だから、そこからはそういう人たちがより報われる。 

さらに、2022年、そこの段階で、ずっとさっきから言ってきた、支配してきたエネル
ギーが全部崩壊して、落ちます。落ちないように、皆さん今頑張ってますけど、そうい
う人たちが。だけども、なんかもうどう見ても、そこで落ちるのが本当に見えますね。
完全に落ちるのは。だから、それ以降の2023年はもう、全く別の価値観が、100％別
なものが来る感じがしてますね。 

なので、そのためのこのコース、塾なんですよね。だから、今まで人類が経験してない
ような生き方ができるっていうのが、本当に日々感じるんですよ。日々日々、僕にはメッ
セージ来るんですけど、本当に感じるんですね。今まで生きててわかんないことっていっ
ぱいあるじゃないですか。じゃあ、神様ってなんだろうとか、ありますよね。そんなの
も、実はばんばん降りてきてんですよ。神様も真実も、もうそれまでに全部出ちゃうか
もしんないですね。もうそのぐらい、もう、わかんないことっていうのがないぐらい、
どんどん、今出てきちゃってるんですよ。だから、人類が本当にまだ見てないようなこ
と、未来が出るかもしんないし、二極化ともいわれてるから、そこに到達する人たち
がものすごい数出るんですよね、きっとね。それが、次のスライドお願いしますね。 

八百万の神であることを思い出す 

　これ、やおよろずの神の世界。やおよろずの神の復活っていうふうに、僕は思ってる
んですね。恵子さんなんかは、ネオ・アセンションって言ってるけども。これ、出雲の
絵なんだけど、やおよろずの神、八百万体、まあ例えですけどね、いるってことですけ
ど。これどういうことかっていうと、実は、僕の感じでも、全員というか、覚醒する意
識がある人は、みんなが神様になれるチャンスってことなんですよ。で、やおよろずの
神っていうのは、いろんな役割があるんですね、人それぞれ。役割違うんですよ。だか
ら、うまく循環してるんですね。 
みんなが本当に、後世やるべき使命に目覚めて、神聖な自分を取り戻すことによって、
もう、常に奇跡を起こせるような最高最善の道、そして、それぞれが輝けるっていうの
がやおよろずの神のスタイル。あらゆる宗教の人も、もうもちろん受け入れることがで
きる、いろんな価値観の人が。そういう時代が来るっていうのをすっごい感じるんです
ね。 

なので、今までの、支配する、されるっていうスタイルから、やっぱり、自立していくっ
ていうスタイルに変えていったほうがいいですね。そうです、すごく。それって、よく
言われるありのままの自分ってやつなんですけど、それって結局、神聖な自分のことで
すよ、ありのままの自分って。ありのままの自分、自分の世界があるからっていって、
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その世界に引き籠っちゃって人との交流断つとか、または、異性とは接しないとか。
それって、ありのままじゃないですからね。ありのままって、その辺のいろんな洗脳が
多々あって皆さん頑張ってるんで。そういうふうに注意していただいて（笑）。 

ありのままっていうのは神聖な自分ですよ。ネットオタクとかの引き籠もりじゃないで
すからね。やっぱり、あと、男女の和合も絶対大事ですよ。そういうありのままって、
今、同性間っていう流れがすっごい出てるけども、やっぱり、違うもの同士がいいんで
すよ。男女の和合なんて、すごい絶対大事ですよ。もう、でもね、意識が変様してきて
る人たちがいますね。自分たちも満たされるかもしれないっていうような思いになって
る人たちも、すっごい増えてますね。そして、まだ何割かは、まだ不安。満たされるか
わからないのが、ちょっと後ろにいるほうの人たち。自分が人に施せるんだろうかと
か、人に与えることができるだろうか、人に役に立つことができるんだろうかって不
安がある人たちが結構いるけど、それ思い込みですからね。あなたたちも、すごい守
護されてますよ。 

ついてるのも、今、ゼウスが、今日は出てきてますね。男性神ですよね。もっと自分に
自信を持って、自分がやれることを、まず淡々と、まずやってみてもいいって言ってま
す。そうすると、きっと愛されることになるって。まだ自分の才能に気づいてない人た
ちがすごくいるって。親に相手にされなかったとか、あんまり、本当の自分を出したかっ
たんだけど構ってもらえなかったっていう人たちが結構いるんですね。でも、実はこの
先の時代で活躍する人たちって、そこで出せなかった自分を取り戻す人なんですね。だ
から、僕だったらさっきの女性性とか、女性性って、受け入れるってことですよね、い
ろんなものを。だからそういう、自分が出してなかった資質っていうのを確かめるよう
にしたら、どんどん。そうそう、波動がもう上がってきてますね。自己価値観とかが出
てきますよ。自己信頼や自己価値観の高さは、これからの幸せに絶対必須です。 

　そして、全体として、分離競争支配っていう時代から、調和や助け合い、共同創造っ
ていうワンネスのものに行く流れですね。ただ、二極化とも言われてるんですけど、そ
の二極化っていうのは、自分に素直じゃない人、本当の自分の魂に素直じゃなくって、
頑張ってしまう人ですね。そういう人たちが、いわゆる闇の道ってとこに行くってこと
なんですけど。でも、そこにも神の愛はあるんですよ。 

なんでかっていうと、闇の道ってどういうことかって言ったら、嫌なことばっかりなん
ですよ（笑）。かなり強烈に。でもそれ、神の愛ですよ。そっちの道じゃないよって言っ
てるんですよ。でも、変わらないともっと強烈に嫌なこと起こすんですよね。そんだけ、
神様が覚醒してほしいって言ってるんですよ。だから、もう、嫌なことを、同じことを、
もうこの職場が嫌だって変えても、また同じことだったら、もう早く自分変えてくださ
いね（笑）。それ、神の愛ですよ。ずっと続いちゃうんですよ、変えるまで。もっとも
もっとハードに。今までよりももっとハードに続くんですよ、これ。それが二極化って
やつですよね。でも、それでもやっぱり、結局、愛があって、覚醒のほうに、アセンショ
ンに進んでるんですよね。だから、光のほうの道は、でももっとずっとハッピーですけ
どね、神の道ですけど。でも、どっちもワンネスに行く道ではあるっていうことですね。
そしてじゃあ、次のスライドなんですけど。 
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ロボットやITが覚醒を促す 

　これは、ロボットですね。これどういうことかっていうと、これからはやっぱり、
テーマなってくるのは、こういうロボットとか、人工知能ですよね。一気にITが普及し
たじゃないですか。それとともに栄えた産業っていうのは、ITとかヒーリングでしょ。
今までは、それまではそんなじゃなかったじゃないですか。なので、これからは、ま
あスピリチュアル好きな人はあんまり、こういうの好きじゃないかもしれないんだけ
ども、実はこれもチャンスで、さっき言ったITとヒーリング、癒やしの関係みたいに、
こういう連中がばんばん出てくると、人からいっぱい仕事取っちゃいますよね。普通に、
こいつがやれる仕事はどんどん取りますよ。 
だから、本当に、使命とかそういうものをやんないと生き残れなくなったりとかもす
るんですよね。しかも、こういう連中が出てくると、さっきのITがすごくがーって伸び
たのと同じように、いろんな能力、この使命につく道だったり、愛っていうマインド
だったり、さっきの霊能力や超能力的なものも、ものすごい速度で覚醒しやすくなる
んですよ。だから、こいつらもすごいいいんですよね。だから、スター・ウォーズのジェ
ダイでも、いつもセットじゃないか、こういうロボットとセットでいるじゃないですか、
いろいろ。なので、こういう連中にも、全てにやっぱ愛を感じれるわけですよ。それで、
自分の覚醒をどんどん早めたらいいですよ。それが、ワンネスへの道ですね。そして、
次のスライドお願いします。 

過去のストーリーと神聖なストーリー 

　これ、最後のテーマなんですけど、ディバイン・コネクションですね。神聖な絆です。
この絆っていうのもいろいろあると思うんですけど、まず、愛情関係についてなんです
ね。僕も、こういう恋愛とか、あと夫婦の方の相談って、もう日々受けるんですけど。
モデルの人とか、そういう一見モテそうな人とかでも恋愛うまくいってない人がめっちゃ
くちゃ多いんですよね。よく、きれいな人とかモテそうな人とかでも、あの人いいよね
とかって言って、で、友達に言うと、どこが？とかっていうことよくないんですか？そ
れね、なんでかっていうと、その人によってやっぱ好みのタイプって違うんですよね。
なんで違うかってことなんですけど、自分のトラウマに沿って選んでる可能性がすごい
高いんです。 

例えば、すごくお父さんに大事にしてもらえなかったとか、相手にされなかったとか。
そしたら、自分が相手にされない相手を選ぶんですよね、必ず。で、あの人いいよねと
かって言って（笑）、周りの人が、え、そうなの？って言うんですよね。でも、すっご
い、それ止まんないんですよ。それで、そういう人と付き合うでしょ。で、やっぱ相手
にされない。それで、やっぱ、お父さんとの関係をそこで感じようとしてるんですよね。
で、やっぱり満たされなくって別れちゃう。でも、またそういう人探すんですよ、必ず
（笑）。自分を満たしてくれない人探すんですよね。それで、もうこんなひどい彼って、
すごい言ってくるんですよ、僕に。じゃあそれ何人目ですかって言ったら、3人。じゃ
あ、もっといるでしょって言ったら、5人目ですとかって言うんですよ（笑）。 
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結局それどういうことかっていうと、悲劇のヒロインを演じるドラマに入り込んじゃっ
てるんですね、自分が。なので、この覚醒っていうのは、次、スライドです。やっぱり、
そのドラマからもう目覚めて、自分たちがもうまさにこういう、神のようにそのストー
リー、恋愛でも、愛情のストーリーを作っていくっていう時代なんですよ。 

絶対、恋愛うまくいってないとか、夫婦関係だめとかっていう人って、ずっと同じ相手
を選んでるっていうこと、本当多いですよ。それは、自分で選んじゃってるんですよね、
そういう人を。もちろん、それも学びなんでいいんですけど、もう、一回でいいです、
それは（笑）。一回出会って、お父さんの気持ちわかればそれでいいですよ（笑）。やっ
ぱり、違うタイプ、自分にないものを持ってる人とか、それがこのワンネスの時代なん
で。違うものを受け入れるっていうのが、すごい大事なんですよ。違うから、ずっと飽
きないで尊敬し続けられるし、愛せるでしょ。ずっと、だって自分に持ってないものだ
から。そして、北と南でも、プラスとマイナスって、SとNでも、やっぱすごく、陰と
陽が一番そうだけども、合わさるとパワーものすごいですよ、違うもの同士ってね。だ
から、ぜひいろんな価値感を持って受け入れるってことを実践をしてみてください。 

　今日、できるだけ集中してお伝えしようと思っているので、これからはやっぱり、ま
た、ひとつのテーマとしてくるのが、目に見えるものから目に見えないものの時代って
いうものに入るんですね。実際、そう言われてもって思うかもしれないですけど、この
世の中、宇宙も含めて、目に見えないものっていうが実は97％以上ですよね。それ、
科学的に言われてます。それらがもっともっと大事になってくるんですね。僕もヒーリ
ングをやってて、本当に、最近はエネルギーヒーリングみたいなものがすごく自分に降
りてきてやることが多いですよね。なので、そういうものを感じてもらうような瞑想を、
これから少しやろうかなと思いますけど。 

傷ついているチャクラ 

　まず、第4チャクラっていうとこがあるんですね、この上の、ハートチャクラってい
うとこですよね。そこが、今日来ている方々っていうのは、どちらかというとすごく奉
仕、さっき奉仕ということとか、役に立つのかなって不安がある人って、後ろ側結構い
たけども、でも結果的に、不安がありつつもやってることっていうのは、やっぱり与え
るほうが多い、人に、方たちが今日ほとんどなんですよね、見てると。だから、愛を出
すとか与えるのはすごい得意で（笑）、っていう人たちがもう本当に多くて。 

でも、あなたたちの守護してる存在、守護霊っていうのは、今、もうそこから受け入れ
なさいっていうことをすごく言ってますね。愛を受け取るってことのほうにシフトする。
受け取るっていうのが、ちょっと足りてないですよね、今日来てる方々に。動画で申し
込んでる人もいるけど、動画で申し込んでる人もまとめてリーディングしてますから、
その人たちも全部そうですよ。受け取るっていうことが少ないです。なので、ばんばん
与えるのはいいんだけど（笑）、受け取ってくださいね、本当に（笑）。これね、第4
チャクラって、さっきの心の部分を見さしていただくと、結構傷がすごいです。 
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結構、傷んでる。その傷は、親とか兄弟が楽しそうにやってたり、または、言い合いを
してる場合もありますよね。そのときに自分がそこに入れなかったっていう思いがある
人たちが、結構います。そこの傷がひとつ。それと、男性とか、今日女性多いですけど、
男性に愛情を与えることをしても、その愛っていうのがちゃんと伝わるだろうか。最高
の関係って、第4チャクラ同士がつながってることなんですけども、与えるだけで、心
と心をつなげてない人がすごい多いですよ、今日来てる方たち（笑）。 

これね、これからの時代はやっぱり、今までの亭主関白とかそういう時代じゃないん
で（笑）、ワンネスの共同創造の時代なんで、心と心を通じ合うような愛情関係が本
当にいいですよ。与えるのは与えるけど、もうそれでいいみたいな感じでしちゃうみた
いな感じの（笑）、そういう人たちが多くて。もう、受け取るのが、本当に恐れてる部
分があるんですよね。なので、その辺をちょっとヒーリングできたらなと思いますんで、
ちょっと、今日、瞑想しますね。 

Rokiによる瞑想 

　じゃあ、目を閉じてください。深い呼吸を繰り返しますね。吐く息でお腹をへこま
せて、吸う息でふくらませる。それを繰り返していって、そして、意識をお腹のふくら
みやへこみ、そこに持っていきます。できたら、4秒で吐いて4秒で吸うっていうことを
続けてやってみてください。ひたすら、お腹に、丹田ってとこですね、おへその3セン
チ下あたりに意識をおいて、お腹のふくらみとへこみを追う。4秒で吸って4秒で吐く
ぐらいでいいです。そして今、高次元のマスター、神招ききます。そのメッセージは、
あなたたちのことはすごく見守ってる。そして、あなたたちは見守られてるから安心し
てって、メッセージです。 

そして、与えるのがすごく好きな人たち、あなたたちのことを愛してますってメッセー
ジを、聖母マリアから来てます。そして、今まで、お父さんにも怒られないようにとか、
よく頑張ってきた。お父さんの価値感でよく耐えて、与えてきた。動いてきた。でもも
う、自分を癒してあげてって。もう、頑張るのはもういい。自分の魂を満たすことを優
先してあげて。そういう姿になるのを、お母さんが待ってるって言ってます。そして、
お母さんも、すごく頑張ってきた人たちの人っていうのは多いです、今日来てる人たち
のなかで。そして、そのお母さんの潜在意識のメッセージは、私はすごく頑張ってきた。

でも、あなたはありのままで幸せになってほしいっていうふうに言ってます。あなたの
ことを愛してる。その愛情が、もしかしたら全ては伝わってないかもしれない。それは、
父親との問題であったり、親との問題でも忙しかったから伝わってなかった。でも、
あなたたちのことも愛してますって言ってます。なので、あなたたちの女性性、受け入
れるっていうことはすごく大切に、これからの人生を日々抱きしめ 
てくださいって。 
そして、これから、地球の変革期をサポートするための人たちっていうのも、何人も来
てます。自分の神聖さを信じて、覚醒の道に行ってください。神聖な自分、神聖な地球
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を意図して、日々歩んでください。そして、この空間の上、私たちのオーラの上に、進
化のためのエネルギーを設置します。進化するのが怖いっていう人がいる。進化しても
相手にされないかもっていう思いがある。その思い、吐く息で吐き出して。だから、こ
のままでいるんだって思い吐き出して、それで。OKです。 

そして、光のエネルギーを第4チャクラ、ハートに招きます。そしてハートを温かくし
ますね。そして、自己信頼のエネルギー、自己愛のエネルギーをさらにそこに招きます。
ゴールドの自己信頼を、自己愛のエネルギーを胸に招いて、胸にしっかりアンカーさせ
てます。そこに碇を下ろして定着させる。そして、愛のエネルギーを感じてみて。自己
愛です。 

恐れが出てきてる人たちもいる、自分は見放されるとか、手放されてしまうっていう恐
れがある人がいますね。尽くしても、自分の本当の愛情を示しても、見放されてしまう
んじゃないか。そういう恐れがある人がいる。特に、つま先と頭頂にその恐れが入っ
てる人が多いです。吐く息で吐き出してください。 

OKです。そして、高次元へとつながるためのエネルギーを設置してください。そして、
今ある傷みを女神ガイアに取ってもらいます。地球の光の円錐、この空間の下、あなた
の下に設置してください。そして、今ある感情の傷み、それを吸い取って、そして、グ
ラウンディングをさらにつないで、浄化をサポートしてください。満たされなかった恨
みとか、そういう強いもの出てきてる。こんなに尽くしたのにとか、そういう感情を
持ってる人たちもいる。どんどん、女神ガイア、地球に吸い取ってもらいます。 

そして、相手のことを満たしきれないって思いが、そういう痛みがある人、それも吸い
取ってもらう。これね、ガイアのメッセージ、それは自分を満たしてないからだよって
言ってます。相手を満たす前に自分を満たしてあげて。そして、シャスタ山の、クリス
タルの光のシャワー、この空間の周りに設置します。 
これは、男性性のエネルギーです。男性性の山です。まだ、男性に対する不安、不信感
がある人がいる。男性を、恋愛とか仕事にかかわらず、無条件に信頼するってことを胸
に意図してください。それだけで、自分の人間関係、愛情関係に変わってきます。そし
て、シャスティナ山の光の都市なる、クリスタルの光のシャワー、この空間の周りに設
置してください。女性性の人間関係、女性との人間関係。これ、女性との関係も、すご
く苦手意識がある方が多いですね。自分は受け入れてもらえない、これ、お母さんとの
関係の中でも出てきてる方がおりますね。自分は受け入れてもらえなかったとか、仲
が良かったって思ってる場合もあるんですけど、でもそれは、本当の自分を出してます
か、それ。ありのままの自分を出して、全力で甘えて、全力で自己表現をしてますか。 

お父さん、そして家族、家庭のために自分を押し殺して、お母さんと共同して何かをし
てくっていうものが入ってますね。だから、本当の自分は女性にも出せないとか、そう
いう思いが入ってきてる人も結構います。吐く息で吐き出してください。お腹の下、丹
田のあたりに、第2チャクラのあたりに入ってる人たちが多いです。そこから吐き出し
て。 
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そして、その第2チャクラに、アマテラスから鏡が降りてきてます。これは、自分を見
つめ直すための鏡。あなたは何を感じてきた？本当のあなたって何？っていう、鏡です
ね。それを第2チャクラに感じて、これから、自分って何を本当は感じてるんだろうっ
て。その感じてることっていうのを、すごく大切にしてみてください。それで、本当の
自分を確立する。誰とも違う、親とも違う自分。もちろん、親には愛を与えて、愛を受
け取って、そして自分。それを、やおよろずの神のひとつとして確立する。 

そして大天使ミカエル、この空間に招きます。この空間を、光の都市なるドルフィンス
ターテンプルと同じ波動に設定し、光の存在のみをここに注ぎ、その他のものは直ちに
出て行くように命じてください。黒い、この空間を真実の剣によって、ドルフィンスター
テンプルとして意識しようとしてください。神聖な自分に対する自信とかそういうもの
が、結構出てきてます、この参加者の人たちに、ほぼ全員に。 

そして、もう一度、マスターから、守護天使カエサルの声があります。女神アバンダン
ティア、メッセージですね。豊かさに対する恐れがある人があります。私は、お父さん
を満たすまでは豊かになってはいけないと、そういう思うがある人たちがいる。これ
は、思い込みですね。 

自分の人生は、自分で、やっぱり豊かに、切り拓いていったほうがいいです。その不要
の思い込み、吐き出してください。頭頂に入ってる人が多いですよ。考えすぎ、いつも。
これをすれば自分は満たされるかなっていうのがすごく渦巻いてます、頭に。吐く息で
吐き出して。 

そして、頭頂からゴールドの太陽を招いてきます。まず、第7チャクラ、頭頂の部分で
すね、そこにゴールドの太陽を招きます。そして、頭頂、そして頭蓋骨、そこにある緊
張を全て溶かしていきます。第7チャクラにあるのは、みんなに対する不安ですね。や
はり、自分は満たされるかなとか。今の上司や、それから先輩、またはお父さんも含
めて、そういう人たちについていっていいのかなっていう不安がある人もいますね。やっ
ぱり、今、自立するときですよ。自立してくださいね。 

ミカエルからのメッセージは、ついていってもいいけど、あなたがあなたでいてくださ
いっていうメッセージです。あなたはあなたで、素晴らしい。だから、あなたがあなた
になることで、その周りの人をサポートすることができるって。自分の上の人もサポー
トすることができる。経験や年齢も超えることができます。無条件の愛で、サポートす
ることができる。そして、そういう上司や、親からも、無条件の愛を与えられる。そし
てその愛が循環するっていうことを、ミカエルが伝えてます。 

その無条件の愛の、無限大のシンボルを、今、第7チャクラに降ろします。8の字の倒
したかたちのそのシンボル、頭頂に招いて、そして、そこにしっかりと降ろします。そ
してエネルギーは、額や眉間の緊張を取って、そして、目のこわばり、目の疲れ、普段
から、見なきゃいけない、いろんな情報を追わなきゃいけないっていう、目の疲れも
全て溶かして、そして、頬や顔全体の緊張、首やのどにある緊張も溶かして、エネルギー
は眉間の第6チャクラ、そこにあるのは、すごく見てもらいたいって思い。自分が見て
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もらいたいって思いですね。聖母マリア、来てますね。あなたたちのことは本当見てる
よって、愛してますって言ってます。だから、安心してって。 

そして、イエスキリスト、あなたたちのことをずっとサポートしてるって。よく頑張っ
てきてるって。特に、この中で、男の人を支えるっていうことをずっと、ずっとずっと
子どもの頃から頑張ってきている人たちってのはすごく多いです。それは、すごく、ずっ
と見てるって。それは、神がずっと見てきてるよって言ってます。だから、あなたたち
のことはずっと見てる。だから、安心してって、言ってます。だから、自分のこと見て
ほしいって思いは、少しなだめてあげて。 

あなたが、本当に無条件の愛で見守られて。そして、エネルギーはそこから、眉間から
戻り、そこにある第5チャクラ、言えずに飲み込んだ思い、これは、私のこと愛してっ
て思いですね。これ、言えてない人多いですよ。伝えたほうがいい、伝えたい相手には。
これからワンネスの時代が来る。見返りを求めないでください。結果はどうあれ、伝
えてくださいね。ずっと伝えてない思い、すごくありますよ。でもね、これ、伝えるこ
とによって自分っていう存在が自己確立できます。自分は、愛を与えれる存在なんだと
か、受け入れられなくてもいいんですよ。相手には愛が届いてます。愛のエネルギーっ
てあるんでね。だから、その愛のエネルギーを出すってことを、自分に許可して。 

そして、エネルギーはそのまま、胸の真ん中にある第4チャクラ、傷ついてますね、こ
こ。エネルギーを流します。第4チャクラの傷、ハートの傷を修復するエネルギーです。
すごく、満たしてほしかったなっていうふうに言ってくる人がすごく多いんですね。私
のこと守ってほしいとか。ピンクのエネルギーを出して、愛で保護します。常に、あな
たたちは神のエネルギーで守られてる。今日も、この会場に無事に来れてるし、そして、
日々食べるものがあった。天気や自然にも恵まれてる。無事に生きれてる。毎日、笑え
てる。笑えてなくても、いろんな感情を味わうことができてる。そして、お父さんやお
母さんもいて、仲間、そして、自分たちを守護してる存在たちもいる。すでに守られて
ます。 

そして、第4チャクラに、最後にグリーンの、自分を受け入れるっていうエネルギーを
流す。そして、だいぶ満たされました。このハートの部分が、今日すごく傷んでたので、
ここの修復がすごくいいと思います。そして、エネルギーはそのまま第3チャクラ、胃
の部分です。そこにあるのは、許してほしいって思いです。許されなかったって思いが
ある。自分が悪かったんじゃないかとか、何でも自分のせいにしないでね（笑）。自
分のせいにしすぎてる人もいますよ、これ。あなたたちのせいではないですよ、別に。 

例えば、いろんな宇宙の流れや循環はあるし、自然の流れってものがあります。その全
てを、自分のせいにしてしまうとか、自分を痛めつけすぎてしまうって思い、吐き出し
て、吐く息で。そして、そこの第3チャクラに、無条件の愛のエネルギーを、神聖な愛
のエネルギーをそこに降ろします。そして、さらにエネルギーは第2チャクラに。おへ
その下の部分。ここは、さっきのところですね。感情を感じるっていうチャクラ。アマ
テラスの鏡が降りてるところです。そして、そこにはゴールドの太陽を招いて、その第
2チャクラ全てをゴールドで照らしてもらいます。さっき活性化してるんで、どんどん
活性が高まってきます。潜在意識まで、それをさらに持続させます。そして、エネルギー
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はそのまま第1チャクラ、尾骨の部分、骨盤の一番下の部分に降ろして。ここが最後で
す。 

　そして、大天使ミカエル、彼にガイドしてもらって、目の前に光のトンネルがありま
す。そして、その光のトンネルをくぐっていく。行き先は、あなたが、幼少期、生まれ
たとき。そのときの自分、どんな感じですか。お父さんやお母さんはどんな感じです
か。生まれたばかりのとき、どうですか。神の愛がありますよね。すでに、愛で満た
されてる。そして、さらに光のトンネルをもう一度くぐります。ミカエルに招かれて。
行き先は、自分が生まれてくる前。高次元の光の存在、マスターや神のところです。そ
こについたら、そのときの自分、どんな感じですか。今の自分と同じですか、それと
も、違いますか。 

そう、目覚めてきてる人もいますよね。そうですよね、もっと満たされたかったんだっ
て思い、出てきてるでしょ、そこに。そうでしょ？神の愛があるでしょ、光のみの。
もっと満たされたかったんですよね。それを、そこでしっかり感じて。そして、自分を
しっかり満たすって、自分に意図して。自分に許可して、自分を満たすことを。そして、
自分が神となるとしたら、人にしてあげたいことも、そこであるはず。自分は神に、す
でに満たされてるから。それを思い出したら。それって、なんだろう。そのときの自分
に聞いてあげてください。そうですね、ハートチャクラがすごく傷ついていた人が多かっ
たけども、逆に、ハートっていうエネルギー体を持っている人がすごく多いですよね。
そして、愛をこれで、もう与えたくなったっていう人、もう無条件の愛を今私は受けて
る。 

だから、その愛、溢れ出る愛を人に与えたいっていう人が増えてます。そして、明日か
ら、もう、何をしなければいけない、それを探す人生、それを引き寄せる人生ではな
くて、どうありたい、愛でありたい、そして、何をしたい。そういう人生にシフトして
いくとき。そのエネルギーが、そのハートのエネルギーです。そして、その溢れ出るも
のを、自分を満たして溢れ出る愛や、エネルギー、感謝の思い、それを相手、周りの人
に無条件に伝える。そのタイミングが、今、この覚醒へのシフトとして来てます。 

　では、そのハートもしっかりと、ハートに抱きしめたまま、ミカエルに連れられて
光のトンネルをくぐっていく。行き先は、今現在です。着いたら、ミカエルに別れを告
げて、感謝してください。そして、目を開けてください。これで、僕のパートは終わり
ます。以上です。ありがとうございました。 

穴口 はい、ありがとうございました。 

会場 （拍手） 

穴口恵子によるマントラ（真言） 

穴口 Roki、ありがとう。サンキュー。今、この受け取ったものをぜひ統合して、自
分でも家でやっていただきたいことを、まず、私は今、伝えたいなと思います。これか
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らの、多分6年、2023年に向けてこれをやれば、かなり、この覚醒へのシフトが自然
に起こってくるわけですが、それを、ちょっと覚えといてほしい言葉があるんですね。
「ら」、「ら」って書いてください、脳に、ノートに。「ら」、「ら」という音、これ
は太陽とか、男性性のエネルギーです。 
そして、「ま」。月のエネルギーですね。女性性のエネルギーです。「だ」っていう音
なんですが、この、「だ」には、今日も少し、女神ガイア、地球のエネルギーです。こ
の地球のエネルギー。「だ」ですね。 

「さ」という、今度は、書いてください。「さ」というのは、宇宙の無限の生命エネ
ルギーです。この、「さ」を2回読み、言います。「せ」っていうのは、それを抱く。
抱くという意味です。そして、「そ」というのは、自分の中に取り込んで融合する。 
そして最後に、「はん」という。これはもう、自分の御霊に完全に、全てのエネルギー
をひとつになって取り込む。すなわち、全てとひとつに、愛。そのワンネスを受け取っ
たという意味なんですね。「ら、ま、だ、さ、さ、せ、そ」。これ、マントラといって、
教典みたいなものなんですね。これを一緒に、皆さんと今日は、歌いたいんですけれ
ども。歌うときに、振り付けもあります。 

会場 （笑） 

穴口 皆さん、今日受け取りましたよね。第7チャクラに受け取ったシンボルは、無
限大の、この8が横になってる、それを指で、一本の指でもいいし、手全体でもいいで
すけど、こうやって、こういうふうに、自分の前で無限大を作りながら歌いますが、も
し、歌いながら体を動かすのに慣れていなかったら、まずは、マントラを覚えてくださ
い。そして、途中からこの無限大のシンボルを書きながら、描いてください。これ、ど
ういうことかというと、全てがひとつで、私の中に取り込み、そして、私の取り巻く全
ての関係性であったりとか、環境、この地球にも、そして宇宙にもそれを取り込み、全
てがひとつになるというそういうシグナルなんですね。シグナル、これは、無限大の。
では、ちょっと、私の音について入っていってほしいんですけど。メロディもあります。
らーまーだーさーさーせーそー、はん。 

会場 さーせーそー、はん。 

穴口 はん、のときに自分の魂に取り込んでください、いいですか。 

一同 らーまーだーさーさーせーそー、はん。らーまーだーさーさーせーそー、はん。

穴口 ありがとう。これで、全てがひとつ。そう、神聖ワンネス塾の偉大なる目的は、
全てがひとつであるという、その生き方を皆さんと一緒にするために立ち上げられた
ものなんです。そして、ステージ1では、Rokiのディバイン・ビジョン、英語で書いて
いるんですけど、覚醒へのシフトというものを話してもらったわけなんですけれども。
私の視点も、このディバイン・ビジョン、これ、神聖なビジョンという意味なんですね。
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覚醒にシフトしていく神聖なビジョンというのが、実はもう、地球には与えられて、も
ちろん、これは聖なる地球の計画とともに作り上げられているものだし、皆さんなくし
ては、この神聖なビジョンというものはなかったんですね。私自身が見た、このビジョ
ンというのは、見事に2つの地球が目の前に、これからの未来に現れているんですね。
これは、すごい究極な二極化といわれているんですけれども、全ての人の目覚めている
状態で、その人が自由意思という宇宙の法則の中で選んで、そのどちらかの、2つのう
ちのひとつのほうに行くわけなんですよ。そして、その2つの、2つっていうのは、1つ
のこの地球というのは、本当に、今までの延長戦。要は、努力すれば何とかなる。勝
負しようぜ（笑）。 

会場 （笑） 

穴口 コントロールと、コントロールされるゲームであったり、加害者、被害者。大
好きな、私たちの古いシナリオ。もうずっとこの地球の転生の中で、2万6千年がこう
やってサイクルでやってきて、1万3千年ごとに交代してきたわけなんです。男性原理っ
ていうのはずっとあって、その前は女性原理で、交代ごうたい。あなたの番、私の番。
今度は私がコントロールする番。女帝の時代（笑）。 

で、あなたがコントロールする時代。皇帝の時代とか。お互いにそのシナリオでやって
きて、この分離を作り上げてきた。その続きをまだ選んでるんですね。覚醒へのシフトっ
ていうよりは、この、まだ、すでに選び、まだまだ転生しながら、いつかはこの、今
皆さんが体験しようとしてる覚醒へとシフトしていくんですね。だから、これがいい悪
いじゃないんです。それもOKです。そして、こちらのこの地球というのは、5次元シフ
トした地球。この5次元というのは、周波数でいくと528ヘルツ以上ある、愛の惑星地
球を完全に体験するというシナリオ、ビジョンがあるんです。このディバイン・ビジョ
ン、皆さん自身がおそらく選んでいるから、この神聖ワンネス塾という周波数で、決め
てここに来ていらっしゃると思うんですが。そうなんでしょうか。ん？ 

会場 （笑） 

穴口 なんかちょっと、ちょっと大丈夫かな。ちょっと、どうかな？覗きにきたよ、
みたいなね。そういう人もいるんですが、このディバイン・ビジョン、こちらの現実と
いうリアリティがもう始まっていることについて、今日は誰が来ているかというと、聖
なる父、聖なる母という存在、皆さん、もしかしたら初めて耳にするかもしれないし、
ドルフィンスターテンプルやってて、ああいうの聞いた、聞いたとか、人はいるんです
が、要は、この創世期、地球じゃないですよ、この全ての存在の創世期、源にひとつと
なる存在がいました。そして、そのひとつとなる存在は、ひとつであるが故に自分とい
う存在にも気づかず、やがて、そのひとつとなる状態でずっといたわけなんですけれど
も、2つの、2つとなる存在になることを選んで、そしてそこに生み出されたものが、
聖なる父という、神聖な男性性。 

そして、神聖な女性性が聖なる母という。その流れで、その2人がひとつの声となって、
ひとつとなって、この地球のディバイン・ビジョンというものを伝えたいと言ってます
ので、ちょっとチャネっていきますね。 
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ガイア（地球）のチャネリングメッセージ 

　親愛なる者。いよいよ、あなたのときが来たことに気づいてください。あなたがか
つて、私たちとともにひとつとなる者として、全てが完全であり、全てがあるという周
波数の中で生きていた、その時代をあなたが、この美しき愛の惑星、地球において再
現するというときが来たのです。すなわち、あなたがたの知らないことは何ひとつない、
その新しいといわれる世界は、あなたが根元の中に持ち備え、神聖なシナリオという
ものを開くときが来たのです。 

そして、どうか気づいてください。その神聖なシナリオを開くために、あなたはあらゆ
るレベルの二元性のシナリオを、究極の可能性という名において作り上げる同意をして
きたのです。だからこそこの地球は、2万6千年のサイクルを幾度も幾度も数えながら、
この究極の二元性は全ての可能性を私たち自らが体験していくことを同意して、築き上
げてきたのです。 

なぜそれまでに、究極のその分離、善と悪、愛と恐れ、信頼と不信、犠牲者加害者と
いうその究極の分離を選んできたのでしょうか。この地球上において、完全なる天を再
現するためにあなたが同意してきたのです。 

でなければ、真の物質的にワンネスがかたちになるという世界は、いまだかつてなかっ
たのです。ひとつとなる源においては、姿かたちのない、ただ、ただなる周波数の世界
においての事柄でした。しかし、あなたがたは、あなたという物質化された肉体を創
造することを同意し、神の素晴らしき技となったこの肉体は、あなたが意識せずとも
心臓は機能し、全ての臓器、全ての器官、血液も自ずと自然に生かされています。 

そしてあなたがたは、喜怒哀楽という素晴らしきその周波数のグラデーションを築いた
ように、それだけの究極の二元性は、あなたがたが選んだシナリオの中の傑作であっ
たということを気づいてみなさい。それほどまでにあなたは、究極の可能性を、二元性
を通して体験してきたのです。そして、今、だからこそあなたがアカシックレコードか
ら手にし、そして、この絶好調へと向かうターニングポイントが、ワンネスへの回帰。
それは、もうすでに全ての分離を体験したあなたの、真実の答えの中で生きるのです。
それは、もう十分であるということです。 

もう十分、あなたは完全なる分離を、幾度も幾度も体験したのです。そして、今このワ
ンネスへの回帰、その神聖なビジョンを生きるにおいて、まず、あなたに大切なことを
伝えます。あなたが手にしたその神聖なシナリオを、自らの手で開くか否か。自らの手
で開くか否か。それは、あなたという宇宙の神聖な法則においての自由意思が、完全
にあなたの頭のてっぺんからつま先、そして全ての周波数の空間である多次元において、
あなたはそれを完全に、自らの自由意思によって命じることができますか。あなたと
いう存在は、完全性の中でその決断を下すときが来たのです。 

もう、この目の前に（笑）、ボンって、イエスっていうボタンが私には見えるんですが、
どうでしょうか。見えていない人は、このワンネス塾の90日のマスターコースで決め
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ていけばいいと思うんですが。まず、ここに、要はもうマトリックスの世界ですね、エ
ネルギーの世界って。見えない世界は。だけども、ここにあるっていうことは、降ろさ
れているという、聞いたときには、実はもう後戻りはできないわけですよ。ある、わけ
です。もう、ワンネスの世界っていうのは全てがある世界です。もう、顔にうわーって、
この、イエスっていう、今、この皆さんが手にしている、実際に、神聖なシナリオ、こ
れはワンネスへ回帰し、自らが、全てがひとつである視点を見る。先ほど言った、視
点を変えるっていうのはそういう意味なんです。それに対してスイッチを、今押してほ
しいんですね。ちょっと手を、立ち上がってください。立ち上がってください、今、こ
の目の前にもうイエスが押されていて、今の時点で、まずちょっと、押してもいいかな
と思う方と（笑）、押してもいいかなと思っている方と、もう、自由意思の名において、
私はその神聖なワンネスのシナリオを開きますって言って、ボンって、イエス、押して
ほしいんですね。なので、私、文言言いますので、イエスのボタンだけ、どんな気持ち
で押すかは自由意思で決めてください。神聖なる私たちの名において、今、私たちは、
あ、一緒に言いましょうかね。言いたいんですよね、言いたいこと。 

会場 （笑） 

穴口 迷ってる人、まあ、言いたい人と一緒言いますね。じゃあ、私のあとについて
言ってみて、神聖なる私の名において、 

会場 神聖なる私の名において、 

穴口 私の自由意思をもって、 

会場 私の自由意思をもって、 

穴口 今ここに、 

会場 今ここに、 

穴口 神聖な、 

会場 神聖な、 

穴口 ワンネスの、 

会場 ワンネスの、 

穴口 シナリオを、 

会場 シナリオを、 

穴口 開きます。 
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会場 開きます。 

穴口 そうなりました。 

会場 そうなりました。 

穴口 そうなっています。 

会場 そうなっています。 

穴口 はい、イエス、一歩出して。はい、イエス。 

会場 イエス。 

穴口 イエス、イエス。 

会場 イエス。 

穴口 そうなった、イエース。 

会場 イエス。 

穴口 イエス。はい、ありがとうございました。 

会場 （拍手） 

神聖なビジョンとは？ 

穴口 はい。そうなんです。ディバイン・ビジョンはまずそこにあって、そして、そ
のビジョンというのは、Rokiがずっと話してたディバイン・ビジョンの中で、やおよろ
ずの神。神話の中で、皆さん、神話だと、読んでる人とか聞いたとかじゃなくて、あれ
は、あなたそのもののことを言ってるんです。え？私は神じゃない。いや、やおよろず
の神がここの日本に神話として『古事記』に残されているのは、あなたのことを描き、
先人が、気づいてもらいたく、残しているわけです。そして、やおよろずの神というの
は、本当に一人ひとりそれぞれの役割。 

そして使命があって、その資質という美しい資質があるわけなんですね。だから、その
やおよろずの神の世界は、まず、このワンネスのビジョンを生きているときというのは、
実際に、他者との比較ない世界です。他者と比較がゼロ。というのは、私のお役目を今
果たします。 
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この関係性においても、RokiはRokiの、このワンネス塾の神聖な使命を果たしてくれ
ているし、私は私の、降りてくる神聖な使命を果たす中で、同じテーマをして、同じテー
マで皆さんに提供していても、同じではない。だけれども、やおよろずの神はこぞって
光の席で、アマテラスを実際に岩戸開きをしたように、この岩戸開きのひとつメッセー
ジ性は、ワンネスの世界へ開こうよっていうようなメッセージが隠されていたわけです。

だから、これより先は皆さん自身が、自らがやおよろずの神であるならば、どんな、自
分が神として、この今を生き、そして、この今の人生に何を決断していくかっていうこ
とを、実際に見ていってほしいんです。なので、私自身は、今ここに自分自身がやおよ
ろずの神としては結構、アマテラス同胞団の中にいるんですよね。なので、この中では、
もちろん、アマテラスの同胞団なんて聞いたことがないんですけど、実際に冬至のとき
にアマテラス大御神が降りてきて、ここにいる何人かはその冬至の儀式に参加してくれ
て、伊勢神宮に前行っていただいたときにアクティベーション、降りてきたんですけれ
ども、アマテラス同胞団としても道を開かれて、それを生きる。それはどういうことか。
例えば、これは例なので、そうでななければならないというので、自分というやおよろ
ずの神はもしかしたら、これは何？両方入っちゃってるかな。 

会場 （笑） 

穴口 両方。相手（？）が、踊る、天鈿女命（あめのうずめのみこと）ですね。スサ
ノオをね。でも、スサノオも悪者みたいに書かれていても、彼は、実は真実の剣を持っ
ているわけですね。だから、そういう意味で、常に真実の道を、実は切り拓くことが
できるそのパワーを、書き方はいろんな、荒らしたとかいろんな意味があるんですけど、
その反対のパワーが、常に真実へと、闇から、人を真実に導くとかそういう役割もあ
るわけです。 

だから、これからぜひ、漫画でいいんで、『古事記』を読んだりとか（笑）、そのク
オリティ、大切なことはクオリティ。あるいは、パワースポットに行ったら、どんな神
様が祀られているか。最近、ウィキピィキとかでも、神様を詳しく書いてくれていたり
とかするので、その神様のストーリーにはまるというよりは、その神様が持っている本
質的な資質というのはどんなものか、それが自分にとってフィットしてる、そうしたら
ば、その神聖なクオリティっていうのは自分の中にあって、その自分として生きるとい
うことですね。そうすると何が起こるかというと、次の、ディバイン・デスティニーと
いうのが起こり始めるんですね。次にいきます。 

神聖なビジョンを生きるには？ 

　ディバイン・デスティニー。私、ここには、やおよろずの神化イコール、ディバイン・
セルフを呼び覚ますっていうことに、非常にフォーカスをする時期が来ています。日本
語的に言うと、神聖な自分、イコールやおよろずの神である自分。その資質を呼び覚ま
す。そしてその資質を呼び覚ましたならば、もしかしたら皆さんは、職業としというこ
とよりは、天職としての何か開かれていくものがあるわけですね。そして、ひとつとは
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限らないわけです。もう、ある種、ワンネスというのは全ての過去性の皆さんの神聖な
クオリティが統合されていますので、あるときは経営者になって、私なんか、あるとき
は社長をしてるんですよ、あるときは。あるときって、本当に24時間の1時間ぐらいか
もしれないし、あるいは違うかもしれん。1年のうちの　1時間かもしれない、わから
ないですけど。そして、あるときは作家をしてたり、あるときは歌も歌って、自分で歌
を書いて歌っている自分もいたりとかして。あるときは、本当に、このようなセミナー
を導いたり。あるときは個人セッションしたり、あるときはパワースポットに巡って行
くっていう。その自分自身の天職だからこそ、もう、この流れに乗っていって、お金の
ことはあまり考えずにずっときてるわけです。 

そして、お金はあとからついてくるタイプなので、本当に神聖なビジョンを生きるって
いうことは、まず、自分の神聖な自己を取り戻す、呼び覚ます。これは、全ての人にあ
ります。そして、そのために何が必要か。周波数を上げるということです。周波数を上
げる。それは、さっきRokiが言ってた、不平不満とか人の悪口を言ってる井戸端会議
の、周波数の低いおしゃべりをやめて、そこから、そういう人がいたら、今日どんな
いいことあったの？って、全然空気読めないように、 

会場 （笑） 

穴口 シフトをするわけですよね。シフトします。今日、こんな美味しいランチに巡
り会えたみたいな、もう全くそこには結託しないんですね。でも、私たちはこの時代、
そのワンネスの意識を持つ者たちが結束は、必要です。結託は違うんですね。結託は、
誰か貶めるためにすること。結束というのは、ぜひ、この社会が本当に平和の中で、
ワンネスの意識に目覚めた人々を増やすために、結束しましょうっていう。今、これ
実際、周波数を上げるために私は、これ、ひとつの例なんですけど、パワースポットの
ひとつである、インドネシアのティルタ・テンプルっていう寺院で、まず、禊（みそぎ）
したんですね。私って、かなり禊好きなんですけれど。そして、そのあとにディバイン・
セルフを、こうやって、呼び覚まして自分の中に取り込んでいく。その意思（？）をとっ
ていただいたら、すごい無条件の愛に満ちてんです、皆さんのディバイン・セルフは、
シュッと、次いきましょうか。 

ワンネスの回帰とは◯◯の気持ちでいること 

　周波数を上げるっていうのは、この『しあわせはどこにある』っていう映画を見た方
いますか。いないんですか？ぜひ、DVDに多分なってると思うんですが、2015年に、
去年ですね、去年の6月に上映されたんですけれども。この人は、普通に人生を生きて
いて、精神科医です、精神科医で毎日セッションしてるんです、クライアントの。クラ
イアントもちゃんともう次から次に訪れるので、ある意味で豊かであり、そして、クラ
ラという素敵なパートナーもいて、一見みたら成功者。 

でも、もう枯渇していて、本当の意味で、自分は精神科医になって、精神の病んでる人
が元気なって幸せになるということのために働きをしたのに、それではないって思いだ
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したんですね。そして、彼はあらゆるところに旅をして、もう本当に世界中旅をして、
本当の意味でのしあわせというのは何であるかっていうところに、いっぱいいろんな
ところに、香港に行ったらマフィアに捕まって本当に殺されそうになるシーンとかいろ
いろあるんです。コメディなんですけれどもね。 

そして、ここのシーンっていうのは、昔の恋人に出会いに行って、感謝をしに行った。
その恋人は、すごい、もうしあわせな世界で、子どもを持って、子どもを産んで生きて
いるんだけど、研究家だったんですね。これは実は、ヘクターっていうんですけど、主
人公は。ヘクター、じゃあ、あなたのしあわせの周波数、しあわせだったら脳がゴール
ドの色になっていくっていう話で、それで、ちょっと測ってみようよって。スタートは、
全然反応しないんです。何を思ってもしあわせが測れれない状態で、どうしよう、ヘク
ターにはしあわせという周波数がないんだみたいな。ハピネスの周波数がないんだっ
て言って。 

そして、どんとんと、彼が、行った先で感謝が湧いてきた人の顔を思い浮かべたりとか、
そして、普通に、自分が精神科医の仕事をしてるときに、クライアントがふと意識が喜
びに入った、悲しみから喜びに入った瞬間であったりとか、パートナーのクララと、
本当に普通に楽しい食事をして、彼女の笑顔を見ているその瞬間であったのが、ぶわーっ
と思い出されたときに、彼のしあわせという周波数が取り戻されていったんです。そし
て、こんなふうになってる。はい、次。 

　こうやってゴールドになって。伝えたかったのは、あなたというやおよろずの神がし
あわせという周波数でいることが、ワンネスへの回帰なんです。なので、今、どうか、
大切なことは、自分というやおよろずの神に対して、本当に正直になってあげてくださ
い。そして、正直になって、これが私の真実かどうか、そして、そうでなければ、本当
にもう一回聞いて欲しい。本当にそうかって聞いて、真実でないって答えたら。そして、
そうであれば、じゃあ、私は今何が、私は何をしたらいいかとか、どうしましょうか
ということをちゃんと、自己対話というんですが、このディバイン・セルフにつながる
ためには周波数を上げなければいけないんですが、自己対話を通してどんどんと目覚め
ていくために、自分に何が起きているか、深いレベルで自分と対話をし続けてほしい
んですね。 

そういったことを通して、自分の背景、さっき言った親子関係のこともあるだろうし、
兄弟の関係においても、自分が期待に応えてきてしまった。この中で、3人兄弟の真ん
中の人っているんですか？うん、結構、ああ、なるほどね。そして、すごく、決断力が
ちょっと鈍りやすいんですよね、真ん中にいると。だから、そういった意味で、そうい
う人は大体、第3チャクラのヒーリングが多い。自分が本当に決めたいことは何かって
いうことを、普通以上に対話をし続けてほしいんですね。じゃあ、次いきます。 

神聖な運命をひらくとはエネルギーの調和 
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　次はディバイン・デスティニー。ハイヤーセルフを呼び覚まし、周波数の高い状態を
自分が保っていたら、本当に、こんな人に会いたいなって思うじゃないですか、そした
らすぐに会える流れがやってくるような、そういう、ディバイン・デスティニーってい
うのは、先ほどRokiが、もう苦しむ時代は終わったって、努力を重ねなければってね。
努力ってのは苦しみも、十字架の下でよっこらしょって言ってるようなイメージなのが、
ディバイン・デスティニーっていうハイヤーセルフを呼び覚ますと、もう自分が常にハー
トを、先ほど癒したハートがオープンになって、やおよろずの神たち、私でよかったら
こういうサポートができますって普通に言えるんですよ。これは別に、セルフアピール
じゃないんです。 

もう、自分の天職だと思ってるから、こんなことしたらどうでしょうかとか普通にぱーっ
と言えるから、その波動が私たちの潜在意識につながっているので、ピッて、あ、この
人に出会えた、とかね。だから、私自身が実際にクライアントさんを探さなくても口
コミでという、そんなかたちで広がっていったんですね。そういうかたちで、まあ例え
ばそういうことなんですよ。 

そういう意味で、自分自身は、まあ一番近いのは、皆さんGoogleとか使いますよね、
Googleで、中目黒、ヒーラー、何とか、とかいろいろ探すじゃないですか。そういう
感じなんですよ、ディバイン・デスティニーを受けてたら。私たちは意識の中に、
Googleの中に入っていて、自分たちのソウルメイトであったりとか、本当に、パート
ナーと出会ったりとか、ビジネスパートナー、全てのパートナーシップはその意識の
Googleの中に存在しています。意識のGoogleの中で、私はこういうことをしましょう
か、みたいな（笑）。それで、ヒューって送っておいて、もちろんそれは行動するんで
すよ。次の行動っていうのは、ワクワクして、私、次ね、こんなことしようと思ってて、
こういうことを考えてるの。実際に、最近やってたことで、私は次は、作家としても活
動してて、自分の本とか全部、翻訳も入れたら10冊以上書いてきたから、今度はそろ
そろ、日本から、大和の魂の周波数を全ての世界の人々にって思うんで、英語圏内のと
ころに実際に行って、それをやりたいなと思って。私が一番それをするとしたら、レム
リアだと思って。 

レムリアっていうのは、ドルフィンスターテンプルの、人生の愛の魔法の学校いうのを
やっていて、それは、シャスタ山からスタートしてるんですけど、すごく、日本のレム
リアな大和魂と、すごいあるんですね。レムリアの周波数での調和。大調和。それを
実際に伝えるためにって思ってたら、そうやって発信してるんですね、いろんな人に話
したり。伝え、発信するのは、ワクワクしながら、こうしようああしようで、英語で
本を書く。で、英語で本ができた、もうできた。そして、今度、今月末には実際にサン
フランシスコに行って、ミリオンズセラークラブみたいなところ行ってプレゼンするこ
とになってるとかね。 

そういう、自分がそうやって、やおよろずの神として。それは全然、有名になること一
切考えてないんですよ、最初っから全然。勝手に広がっていくみたいな。それは何かっ
ていうと、私たちは本当にGoogleのようにつながっていて、魂の家族たちはおのずと
こうやって出会うんです。出会っているんです。今日も、ここに来たっていうのはやっ
ぱり、皆さん自身が魂の家族であり、やおよろずの神であるわけですね。 
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　ちょっと、ディバイン・デスティニーというところで、実際に伝えておきたいことっ
ていうのは、神聖ワンネス塾では、本当に、あなたがワンネスの意識に目覚めて、も
う、その神聖なシナリオ、イエスと言って、もう今、稼働させた状態です。そして、女
神ガイアとひとつになって、これあとで説明します、源のディバイン・セルフとの、こ
こで実演するんです。この聖地で。この聖地、この愛の惑星である地球というところで。
だからこの肉体も、ディバイン・セルフとひとつになっていくことによって周波数が上
がるということは、どんな、私たちの運命があるかというと、今はDNAというのもしっ
かりと、結果的に、ずっと300年ちょっとの科学の、実際に研究で、いろんなDNAが
わかってきて。最近、この10年では、長寿遺伝子というのが実際に発見されました。 

そうやって、どんどんと私たちは科学のおかげで結果を出してるんですが、このディバ
イン・セルフの周波数を上げていくと、まだ、実際に活性化しない、眠っているDNA、
解明されていないDNAが、実際に、周波数が上がったときには、ぴよーんって伸びて、
これが神である私で、もう、この、私は神だという、書かれているDNAは、ヘブライ
語で、実際にDNAを、全員のDNAに入ってるんです。だから、やおよろずの神化って
いうのは、科学的に証明されています。今度、神であるっていう、その次はまだ解明さ
れていないんですけれども、この周波数を上げることによって、科学も進化し、そして、
結果的にそれぞれの、個別DNAっていうのがあると思うんです。 

今は、ジャンクDNAって、ジャンクって、ごみのように。だから、解明できないから
そういうふうにしか呼べないわけですね。そのDNAが開いたときには、おそらく、皆
さんはこの世でやおよろず化していて、どんな神のような姿で、どれだけ生きていて、
どんなことを、この地球で提供したいか。それこそもう、祈りを続けたいとかいう、祈
りだけで人生が生きられていて、そして、等由気大神（とようけのおおみかみ）みたい
な人が、畑でイモができたよみたいな（笑）、そうやってくれる人が、あれ、もう自分
がやるその神聖な使命を実際に見つけて、どんどんとそれをしてたら、そういう、ちゃ
んとサポートする人が出てくるわけですね。だから、そうやって、実際に、もうガイア
とひとつになっていく神聖な運命があるわけですが。それで、もうちょっとガイアのこ
とを話すね。 

ガイアと共同創造するためのメッセージ 

　この地球、ガイアからのメッセージを皆さんにお伝えしておきたいと思います。もう、
ディバイン・セルフはみんなのところに来てるんで、つながっていくとしたら、今度は、
その神聖なシナリオを、本当にこの地球上でかたちにする。イコール、ガイアとの、本
当に手に手をとって共同創造するというステージがあるわけなんですけれども。女神ガ
イアが、ちょっとね子守唄のように、こういう言葉が出てきますね。 

優しくあなたを、どうか抱いてください。あなたという、優しい、その神聖なハートを
持つ、そのあなたを抱いてみてください。あなたという存在がいたからこそ、この惑星
が創造されたんです。それはあまりにも壮大すぎて、あなたという、今の顕在意識の認
識では信じられないほどのできごとでしょう。しかし、この地球上に、私というもと
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に現れる、誕生する全ての魂、動物界、植物界、鉱物界含め、人間界も含め、私たち
の同意、共同創造の中で、この私が命を生み出されたのです。 

なので、あなたと私の関係性においては、あなたが私を生み出すきっかけとなり、そし
て、私という存在があなたを生み出すきっかけとなり、私たちの同意のもとでこの時
代、私自身が自由意思を持って、私という生命が育まれ続け、あなたがたが何万年もの
世界の中で転生することを見続けてきました。 

そして、私はあなたのその才能、そして、私はあなたのその情熱、そして、あなたが大
切にした命の育みを幾度も、幾度も目撃してきました。そしていよいよ、あなたと私が
ひとつになるというそのプロセスが始まりました。それは、あなたという存在が神聖
なシナリオを開いたときに現れる真実のあなたがかたちになるという、真実のあなた
の思いや願いがかたちになることへ、私自身が全ての創造のプロセスにおいて手を差
し伸べます。どうか、私というその生命エネルギーと、私というその命の鼓動とともに、
あなたの命を重ね合わせてみてください。 

そして今、どうか、あなたの優しいハートの中に私を取り込んでみてください。そした
ら、プチ地球儀が、本当に、プチ地球儀がするするするってあなたのハートに入ってき
ます。これは、ガイアの命のかけらです。どうか、ガイアが伝え続けています、私はあ
なたであり、あなたが私であるその感覚を思い出してください。かつて、私たちは源で
ひとつであったように。そして今、私という命のかけらをあなたに捧げます。捧げます。
どうか、その、私という命のかけらを受け取り、そして、あなたというその神聖な神な
る自己を体現することへ、どうか、私を使ってください。 

あなたという存在がこの偉大なる時代において、惜しみなくその輝きをかたちにする
ために、私はあなたに私の命のかけらを差し伸べているのです。どうか、それに対して、
もう過去のさまざまな惨事を思い出すのではなく、ともに未来を築いていき、その未
来は全てがひとつであり、その周波数はあなたの中に眠っていたシナリオの中にある
無条件の愛と、完全信頼と、そして平和という周波数なのです。どうか、その私の命の
かけらを、あなたのその平和とその無条件の愛と完全信頼の中に取り込んでみてくださ
い。そしてそうなることで、あなたの無条件の愛、完全信頼、そして平和の光が、その
炎がさらに広がっていくでしょう、あなたの内側で。そして、完全無敵なあなたという、
やおよろずの神である自覚が生まれ始めることでしょう。あなたは私にとって、愛して
やまない命です。 

なぜならば、あなたの命も私の命であり、私の命があなたの命であるように。どうか、
ハートでそれを味わってみてください。それを、すごく今、伝わってきましたね。深呼
吸して受け取ってください。 

スティーブ・ジョブズが亡くなった時に口にした言葉 
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　はい。そうなんですよ。そして、ガイアが言ってたように、あなたというやおよろず
の神、神聖な存在として自覚するということですね。要は、自分という存在が神聖な
らば、おそらく、自分にやらないことありますよね。自分を後回しにする、怠惰もし
ない。怠惰、まあいいか、あとで。何とかなるかは、しないですね。私は、私が神とし
てこの世に貢献することをするでしょう。なので、どうか、そういう意味で、日々の一
瞬一瞬は、実は私たちは、本当に選択がいっぱいあるんですね。 

朝起きたとき、このまま寝てズル休みしようかみたいな（笑）。このまま何とかとか、
いろいろ。着る洋服も、そして、食べる朝食もとか、いろんなものがあるわけなんです
が、でも、大切なこの宇宙の法則の自由意思、どうか、忘れないでほしいんです。あな
たが選んでいるからこそ、出来事が起こるわけです。日々、一瞬一瞬。その出来事にお
いては、もちろん、今この価値感とか意識のシフト、覚醒のために起こる、その捉える
ときに、古い、過去がこうだったからまたこの目に合うっていうんじゃなくて、これ起
こってるねって。ここで、何か自分が嫌だなっていう感じの出来事をしたときに、この
手法を使ってください。今日、この手法です。3回、これを言うんです。何か起こるで
しょ、わーお、 

会場 （笑） 

穴口 わーお、わーお！ですよ、いいですか？そこには、その、わーおはね（笑）、
わーおは、もう、 

ああ！みたいな。そこ瞬時ですよ、わーおって言いだしたら、はは！みたいな。出てく
るんですよ。わかります？その、感情が柔和するような言葉です。わーお、WOW。
WOW、 

会場 （笑） 

穴口 WOW。いいですか。わーおって言ったときには、ある意味で、驚きはあるん
ですよね、わーお。でも、その驚きという感情だけであって、気持ちだけであって、そ
こにはコノヤローとかそういう嫌なエネルギーがないんですね。ちょっと練習しましょ
う、せーの、 

会場 （笑） 

一同 わーお、わーお、わーお。 

会場 （笑） 

穴口 でね、この、わーおわーお、はね、私の尊敬する一人だが、アップルの創始者
のスティーブ・ジョブズが、本当に、本当に奥さんが看取って、死ぬとき言った言葉で
す。本当に、それしか言ってないんですから。要は、お迎えが来て、すごい光の扉が開
いて、驚いて死んでいったんですよ。いろいろね、ジョブズはこうしては、こうこうと
言ってる。あれは、後づけですからね。本当のその死の瞬間に言った言葉は、わーお
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わーおわーお、なんです。なので、もう一回言うけど、皆さん、どうかその自由意思に
おいて、自分が選択しているのだという自覚をしてくださいね。はい、次いきましょう。

　そして、この地球の究極の分離を統合する鍵は、ディバイン・パートナーシップといっ
て、男女が目覚めて和合する、ディバイン・フレームということなんですけれども、私
たちの中に、2万6千年の間、半分切って、はい、あなたの番、私の番で、究極に支配
下に、男性が女性を置く、女性が男性を置く、支配下にという。この中でも、本当に、
いや、じゃあ私はいつも虐げられたと思って。いやいや、女帝の時代といって、女神信
仰のときには男性を配下に、選び放題ですよ。そういうことをしていた人たちもいるわ
けです。私も認めます。 

だから、その1万3千年期の交代を終えて、ワンネスの原理の文明というのはもう、そ
の2万6千というサイクルをひとつにして、ワンネスです。という意味で、この男女間の
ゲームを終えるということですね。要は、愛をこれだけ与えたら、与ええてもらったら
これをもらえるとか、条件つきが終わって、男女の和合というのは本当に究極的に、や
およろずの神の男性神を敬い、そして男性は女性を女神として、本当に敬い、委ね、そ
して受け取り。両方ですよ、これ、相手との、受け取り合う。それをできるかですね。
ワンネス塾では、かなり深いレベルでこれも伝えておきたいんですけど。 

すべての宇宙法則の原点とはワンネス意識 

　最後のテーマになるのは、ディバイン・コネクションですね。神聖ワンネス塾でや
りたいことのひとつは、この神聖な絆。Rokiは結構、愛情ということをやってくれた
んですけど、このワンネス塾では、やっぱり全てがひとつということなので、この、皆
さんがディバイン・セルフ、神聖な自己を体現するには、すごい大事な役割。今さっき
ガイアが言ってくれたように、ガイアとの神聖なつながりを実際につなげていくという
ことをすることですね。 

そして、同時に、人間同士の、言わば、この関係性を、本当に、やおよろずの神がここ
にいっぱいいたら、全員一緒に何かやりたくなりません？それぞれの役割があると思っ
たら。そういう多様性の中の一貫性で、それぞれの持っているクオリティを本当に活か
し合うというディバイン・コネクション。人間関係。そしてもちろん、動物界であった
りとか鉱物界という、ガイアが生み出した、植物界とのつながりですね。だから、本
当に普通に森に行って木と話して、木に感謝して。滋養を与えてもらうっていうことも
あるんですが、常にこのディバイン・コネクションっていうのは、与えられる前にお願
いするんですね。木に触れて、自分のハートからの感謝、今日ここに来れたことを感謝
します、ありがとうって言って、ハグして、木をハグして、あー、ありがとう！とかね。
そういう関係性の中では、循環です。愛であったり、調和の循環とか。持ってる才能の
循環をするということと、今度は実際に、私たちの周波数が5次元シフトした、その周
波数は愛の周波数ですけど、まだ私たちは多次元の、いろんな周波数の自分がいて、源
につながっているわけですね。 
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それを統合するっていう意味は、多次元の自分と、そして多次元の存在。要は、私たち
と共同創造をしている、いわゆる、目には、見ようと思ったら見えるけれども、周波
数の違いがありすぎて見えない、色でもかたちでも見えない状態の、高次の存在って私
は呼んでるんですが、その存在との深い絆を結んで共同創造するという、トータルに。
そういうことが、ディバイン・コネクションという意味で、皆さんにお伝えしたかった
んです。 

そうです、その神聖な絆を結ぶには、はい。何をしましょう？神聖な絆も、まずは、ス
テージ1は自分ですよね。自分のこの顕在意識で、どんどん自分に対して問答すること。
要は、今私に何が起こってるか。結構これね、まず、この質問と、これは結構毎日、い
ろんな人間関係とか仕事関係とか、家族の関係の中で、コミュニケーションの中で、
今私に何が起こってるかっていうことを感じてみていく。そこには、古いドラマがぼよ
よよって、ぶぶぶーってね。また、古いドラマで古いセリフが出てくるんです。また。
何度言ったらわかるの、みたいな。それを、それに気づいてやめることです。やめる。
ストップ。で、深呼吸してふーっと吐いて、それをクリアにすることですね。 

意識的にもうやめるということと、今度、実際に、このやおよろずの神である私は何者
であるか、っていうことの問いかけですね。私は一体、何者であるか。この関係にお
いて何者であるかとか。いろんな関係性をみて、親子関係、兄弟関係、子どもとの関
係、そして、仕事の仲間との関係であって。いろんな役割を果たしてるんですね。で、
一旦、その役割をぽーんって外しちゃうんです。 

例えば、私がわかりやすいのはダイナビジョンとの関係とか、ダイナビジョンのチーム
の管理が、私は一番、セミナーリーダーである前に、社長であるわけです。社長である
私は何者であるかって聞くんですね。社長である私は何者であるかって、あ、ダイナビ
ジョン・スピリットの代弁者である。ダイナビジョン・スピリットの代弁者である私は
何者であるか。あ、無限の可能性を放つ者、とかね。そうやって出てくるんです。だか
ら、その役割をぱんって、出てきたら、その役割のその向こうにやる。向こうにやるっ
て、こうやってね、ひゅーって、ずっとずっと本質に近い言葉が出るまでやってほしい
んですね。妻である私は何であるかとか。妻である、あ、何か夫の選択するものとか。
例えば最初はそういく、顕在的な、現実的なことうわって出てくるんですが、どんどん
聞いていくと、もっと、妻じゃない自分が出てくるんです。だから、本当に、なぜその
役割を演じているかというか、神聖な役割というものが、本質な言葉が出てきたらわ
かるわけです。今、通じました？はい、ありがとうございます。 

　そういうわけですね。神聖ワンネスというのは、ワンネス自体、全ての宇宙の法則
の原点にあるものです。だから、この宇宙のワンネス、神聖なディバイン・ワンネスは、
宇宙の法則の、本当に創造の原点にあるわけです。で、宇宙の法則には、創造の法則や、
因果の法則っていうものであったり、聖なる流れの法則というのもある。究極の、全
部をひっくるめたものなんです。っていうことを、私たちの神聖ワンネス塾で体感して、
それに、実際に学んでいけたらなと、私は思っています。 
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質疑応答：Q&A 

　ちょうど、私1時間ぐらいお時間をいただきました。最後、15分ぐらい時間がありま
すので、このRokiと私が話してきたこととか、話してるときに何かピッて閃いたり、気
づいたことがありましたら、いよいよQ&Aの時間を取りたいと思うんですね。では、
どなたか、ぜひこのチャンス、東京でしか質疑応答の時間ないんですね。よかったら、
質問ありませんか？ 

参加者 はい。 

穴口 はい。では、今マイクを回しますので、お待ちください。 

参加者 すいません。お時間いただきありがとうございます。 

穴口 はい、ありがとうございます。 

Roki ありがとうございます。 

参加者 よろしくお願いします。 

穴口 はい。ようこそ。 

会場 （拍手） 

参加者 先ほど、すごく興味深かったんですけど、人との関係性において、特に、私は
職場での関係性についてお伺いしたいと思います。職場で先輩の方がいらして、私、和
菓子さんでパートをしていて、接客してるんですね。で、先輩の方がとてもいい方なん
ですけれども、毎日毎日、ご自分のご家庭でお姑さん、DAIGO風に言うと、OBAのお
世話がすごく大変で、そのことを結構ネガティブに発信されるんですね。で、あんまり
聞きたくないなっていうのが正直にあって、だけれども、無視、完全に無視しちゃうと、
あちらの方が何か黒ずんでいくのを感じるんですよ。でも、あんまり、そうですよねっ
て聞きすぎちゃうと、今度は何かちょっと、自分も濁っていくのを感じるんですよ。そ
ういうときって、お互いを愛の視点で見ながら上手におつきあいしていくにはどうした
らいいんでしょうか？ 

穴口 どうぞお先に、はい。 

Roki それは、大体そういう気になる相手っていうのは、自分の合わせ鏡なんですよ。
だから、自分の中に、そういうところっていうのがあるんですよね。それって、何かわ
かりますか？ 

参加者 私の場合は、多分、母親への気持ちだと思います。 

Roki そうですよね。 
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参加者 はい。 

Roki あなたの職場の状態、今ちょっと見てもいいですか？ 

参加者 どうぞ。 

Roki そうすると、自分が満たされるかどうかっていうのが不安でいるんですよ、あ
なたが。 

参加者 ああ、はい。 

Roki 職場でね。 

参加者 はい。 

Roki すごく、すごく真面目に仕事されてますよね、普段ね。 

参加者 多分。 

Roki ね？だけども、その、上司でしたっけ？の、人からしたら、潜在意識で伝わっ
ちゃうんですよ、意識って。気持ちってね。だから、自分が満たされるんだろうかって
不安な気持ちで働いていると、結局、ネガティブな周波数が伝わってるんで、ネガティ
ブなことを言いたくなっちゃうんですよ、その彼も。 
参加者 あ、男の人じゃなくて、女の人なんですよ。 

Roki ああ、女の人ですね、すいません。女の人ですよね。 

参加者 はい。 

Roki 言いたくなっちゃうんですよ。なので、自分を変えることで相手っていうのも
変わりますよね。 

参加者 ああ。やっぱ、だいぶん減ってきたんですけど、あともうちょっと、どうした
らいいのかなっていうのがあって。 

Roki 僕が今男の人見えたのがね、あなたの中で、すごく男の人に満たされたいって
いうのがすごく出てくるんですよ。 

参加者 ああ、はい。わかります。 

Roki だから、もうそれをダイレクトにまず実現していったほうが。そこにフタをし
ていかない。だから、実はもう、男の人のほうが、よりネガティブ扱いをしちゃうかも
しれないです、あなたに。 
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参加者 そうですか。 

Roki うん。 

参加者 実際だと、前よりも全然、男性1人いらっしゃるんですけど、すごい親切には
なってきてくれて 
るんですよ。気を使ってくれたりとか。 

Roki だから、それは昔よりあなたが多分変わってきてるからと思うんですけど。な
ので、さらにそれをすごく、今このワンネスっていうタイミングって、多分、いろんな
ヒーリングセッション受けても、何回も何回も同じトラウマを手放してきても、手放し
きれてないものっていうのを最終的に手放すタイミングだったりするんですよね。なの
で、もう一度そこを、最終的にトライしたらいいと思います。まだ、多分その男性との、
男の人とのパートナーシップっていうのが満たされてないと思うんで、そこをもう一度、
男性に対する信頼とかそういうものをちゃんとしてくといいと思います。 

参加者 わかりました、はい。そうですね、私、結婚してから男性不信になっちゃった
んで、そこはやっぱり、自分でもネックだと思ってます。ありがとうございました。 

Roki ありがとうございます。 

穴口 はい、ありがとうございます。これを全体的なレベルに引き上げてみていくと、
自分の人間関係の中で、職場であろうがどこであろうが本当に、誰かの悪口とか、要
はネガティブな言葉を吐く人いっぱいいると思うんですね。第一段階というのは、い
い人だから、皆さんきっと聞いてあげるわけですよね。で、ずっと聞いてるわけじゃな
くて、これはよく、私スピリチュアルソウルコーチとかでも、コーチングのところでよ
く使うんですけど、じゃあ、あなたはどうしたいんですか？まあ、とにかく、それだけ
なんですよ。 

要は、そのゲームの中にぐるぐる入っていけなくて、この間それ同じこと言ってたけど
どうなのか。あのときはこうしたいって言ってたけど、どうしたいの？究極にワンネス
のコミュニケーションというのは、この塾でもやるんですけども、そのワンネスコミュ
ニケーションというのは、決してその人のドラマの中に自分も入って、浸れるはずがな
いわけです。どうしたいのか？それだけなんですね。要は、選択、自由意思で選択して
んです、その人も。 

だから、自分の癒しのために現れてきているっていうことも理解して、さっきRoki言っ
てあげたように。それと同時に、その職場の相手との関係性において、そこは現実的
には、この2人の関係があるわけですよね。そして、そこをやめてもらう。まず今度、
あなたはどうしたいかっていうのを究極に言うじゃないですか、それって結構サポート
になってると思うんですよね。それで、何らかのアクションが、相手も変わっていく。
そして、同時に、自分は自分のパートナーシップのことでクリアにしていく。さっきの
彼女の場合だったらね。 
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で、もうひとつは、もしかして、今ここでこの話をすることは、私たちの最高最善？っ
ていう質問があるんです。ここって職場じゃないのかなって。これって、私、オーナー
だからよくわかる。オーナーがぱっと見たら、すごい残念なことに思うよね。そした
ら、結局は何に貢献したいかっていうところに、ワンネスの意識っていうのは持ち上げ
てみてほしいんですよ。視点をシフトするっていうのは、自分のシフトだけであって、
ワンネスの人は、そのワンネスのコミュニケーターというのは、その相手の視点だけ
ではなくて、今ここにある、それは全てにおいて、今この話をすることが最善である
かどうかっていうところの意識づけ。ある種、気づきの種をまくみたいなものですね。 

だから、明らかに、実際に、そこの職場で、お姑さんでしたね。その話っていうのは、
全く関係のない話ですよね。だから、逆に言うと、ある種、境界線をしっかりと持ち
ながら、明らかにこれは私たち、そして、このお菓子屋さんにとっての最高最善のこと
やってるのかっていう、本当に、真実をある種、真実の剣をぴゅーんって伸ばすみたい
な、そういう意識なんですね。それは、すごく正直に相手とつながる、愛の周波数で
それを言うんですよ。わかりますか？あなたがやってること間違ってるって言っていい
んじゃないんですね。これは私たち、あなたと、そしてこの環境においての最善かって
いうのが、ひとつの、伝えていきたい質問のひとつですね、ワンネスコミュニケーショ
ンの。これは、どんな状況においても使えますね。はい、ありがとうございます。 

質疑応答：Q&A（二人目） 

まだ、あと1人か2人ぐらい質問ができると思うんです。はい、手を挙げていただいて
ますのでちょっとお待ちください。マイクを回します。 

参加者 今日初めてお目にかかります。 

穴口 ようこそ、お越しくださいました。 

参加者 ありがとうございました。 

Roki ありがとうございました。 

穴口 ありがとうございました。 

参加者 実は、こちらに来る前に愛宕神社に参拝しまして、あそこは、出世の石段とい
うのが有名で、ああ、今年も何とか上りきれたと思ってあれしたんですけれども。その
あと、参拝終わってから、ベンチに腰掛けて缶コーヒーを飲みながらふと考えたのが、
先ほど、これからは競争とか、頑張って出世するっていうのがなくなるっていうことだっ
たんですけど、何か、缶コーヒーを飲んで、ああ、天気がいいな、梅の花が咲き始めた
なっていうのを感じることを、私はすごく幸せで、今、母の介護で仕事辞めたってこと
もあるんですけど、出世ってなんだろなって、私には関係ないなっていうのがちょっと
浮かんだんですね。 

�38



『神聖ワンネス塾 超集中コース』

で、多分のその方のいらっしゃる職場で、上司であったり、リーダーであったりってい
う方々は、やっぱりそれなりの成果を求められるでしょうし、その達成感なり、自分
がこの会社をこういうふうにしたいっていうふうな、純粋に目標を持ってる方にとって
はそれが実現したのが出世なのかなと思ったりもするんですけど、これからって、出世
とかってどういうふうに考えたらいいのかというのと、ちょうど、オリンピックのとき
に、純粋にスポーツが好きでやってる方はっていうことだったんですけど、そうすると、
プロのスポーツ選手とかっていうのは、これからちょっと、どんなふうな感じになって
いくんでしょうか。やはりプロなので、勝つのが当たり前ですけど、勝つことによって、
収入というか報酬が上がるっていうところがあると思うんですが、その2点です。 

Roki わかりました、はい。まず、スポーツに関してなんですけど。これは、女性性
の時代に入ることによって変わるような動き、もちろんあることはあるんですね。例え
ば、僕もずっと格闘技やってたけども、一時期すごく流行ってたけど、今すごく廃れて
しまったでしょ。これ、女性性ってことです。でも、ワンネスっていうものにどんどん
シフトするんで、実は、男性原理っていうのも全くなくなるわけじゃないんですよね。
それも、例えばスポーツとかそういうものも、遊びのひとつだったりするじゃないで
すか。誰しも、副人格っていうものがあって、出しきれてない自分ってどっかにあるん
ですよね、いろんな自分がいて。それを満たすことで、そういうのちょっと、この90
日のコースにあるんですけど、満たすことで、もうすごい元気になるとかあるじゃない
ですか。そういう意味でのスポーツっていうのは、衰退することはないですね。 

だから、最近どんどん伸びてきているものっいったら、だから形態は少し変わってきて
いて、ダンスとかヨガだとか、人と競わないものが伸びてるでしょ。だから、そうい
うふうにシフトはしていくと思いますけどね。あとは、出世とかでしたっけ？それはも
うどうでもいいっていうか（笑）。好きに生きてりゃいいっていう感じですよね。僕は
あんまり、出世したいとかっていう気持ち、でも、もともとあんまりなかったんで、自
分が気持ちいい生活してれば、それ一番いいですよね。 

人に認められても認めらんなくても、まあどっちでも。それがやおよろずの神の世界だ
から。まあ、どうでもいいっすよね。好きなことやってて受け入れられれば、それでい
いでしょうし。あと、でもあなたに関しては、すごく人のことを満たしたいって思いが
すごい強いですよね。 

参加者 ああ、そう、そうですか？ 

Roki うん。 

参加者 ちょっと、割と、今日こちらに来るときに、時間があるので、今日メールをい
ただいて、これから、このごちゃごちゃしてる地球上をどういうふうにしてったらいい
んだろうっていうくらいな気持ちで参加しているので、自分についての内観もできてま
せんし、ちょっと、ワンネスについてのあれもできてないんですけど、 

Roki いや、でもその気持ちは素晴らしいですよ。それは、すごくいろんなもの満た
したいという思いじゃないですか。でも、エネルギーっていうのはいろいろあって、こ
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れからは、思考よりも心とか、感じるっていうのがすごい大事になってくる時代なんで
すよ。それの、思考のエネルギーがすごく大きいんで、もっと、感じるとか、すごく心
をすごい大事にすると、すっごい豊かになりますよ、いろんな意味でね。人間関係と
かいろんな、経済とかね、すごく愛に溢れた感じになって。あなたの先祖の、男性の先
祖たちがすごくそれサポートしてくれるんですよ。やりたいことをちゃんとやるかなっ
て。それをすっごい見守って、人に尽くして終わらないかなって。 

参加者 ああ。 

Roki うん。 

参加者 何かちょっと、怖いくらいですね。今の自分の環境でのジレンマが、そうです
ね、母の介護をして。私は結婚に失敗して、旦那も子どもも、あと兄弟いないんで、本
当に、母が最後残った家族だなと。子どもの頃は、嫁、姑の狭間もあって、あまり満
たされてない環境だったと思うので。先ほどのワークで、本当に、この目の辺に、すっ
ごいあったかいエネルギーがわーってきて、ああ、ちょっと涙も出てしまったんですけ
ど。なので、ごめんなさい、何を言おうとしたんだっけな。そうですね、割と、周り
からは頭で考えちゃうって言われるし、じゃあその、気持ちでハートで考えるためには
どういうふうにすれば、頭でっかちの、 

Roki それ、お任せします。 

参加者 はい（笑）。どうしたらいいですか。 

穴口 まず、さっきのような瞑想、本当に短い瞑想でもいいんです。胸に手をあてて
あげるだけで、自分との対話、気持ち、どんな気持ちで今いるのかっていうことを聞く
と、ここの中には、さっき言った、副人格の中で、満たされなかったことは、おそら
く子ども時代に起きたことで、その子の声を聞いてあげるとかね。これは、インナー
チャイルドと仲直りする方法なんです。そういうことをされるといいですよね。 

参加者 はい。 

穴口 ぜひ、やってみてください。 

参加者 ありがとうございます。 

穴口 ありがとうございました。 

参加者 参加させていただいて、ありがとうございます。 

穴口 ありがとうございます。 

Roki ありがとうございました。 
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穴口 私が見て、私自身が見ている、競争をベースにしたゲーム。ゲームは、根本的
に、なんであのゲームが始まったかって、きっと、やりたくて、ワクワクで、それはマ
ジカルチャイルドっていうんだけど、そういうスタートがあって、ゲームのルールが決
められて、そのあとに、そういう分離の世界で競争する、勝ち負けっていうのを決めた
わけなんですよね。大事なのは、これからもスポーツはあるんだけども、そのスポーツ
選手は、なぜそのスポーツ選手になって、何をするか。それは多分、お金のためにして
いるとか、競争するためにしている人は、どんどん多分、才能は限界が来るんです。だ
けど、ワクワクして、どんどんやりたい、そして、ある種ちょっとエンターテインメン
ト性もあるじゃないですか、ファンがいて、応援してくれている、その人たちが本当に、
また、自分を通して勇気を持って進んでいくような、そういうビジョンを持ってる人は、
どんどんと、自然に、勝つことが目的じゃないです。要は、自然にそれは勝っていくし。
そして、出世ゲームというのはまだおそらくあるんだけど、やっぱり、出世という言葉
はなくならないけど、出世する人が変わってくるわけですよね。出世する人は、競争し
てそういった社内政治とかそういったことのレベルから、その仕組みがどんどんと変
わっていき、実際に、会社の仕組みもどんどん変わっていくイメージが出てくるんです
よ。なので、会社と個の関係性において、その人が、その会社がやっぱり原点に回帰す
るわけですよ。もう、実際に、何のためにこの会社が生み出されて、創始者が設立させ
られたっていうと、その本来の本質に戻ってそれを実際に行動に移している方が、別に
出世関係なく、要は、その会社の、自分の直系の先祖じゃないけど、その創始者はそ
れを応援してるわけです。亡くなった創始者ら、その他のグループが。だから、そうい
うかたちで、ワンネスのシフトが始まったときに、そういう人たちが成功してくでしょ
う。その成功するひとつの事例っていうのは、やっぱり、本当に素晴らしいコネクター
なんです。コネクターって、コミュニケーターであり、コネクターであり、全ての個の、
やおよろずの神の性質というものをちゃんと評価できて、それを活かすような人たちが
出世していくと思います。だから、出世の意味というものがどんどんと変わってくるわ
けですね。 

Roki あのね、この今の質問とは、続いてなんですけど、使命とか覚醒とかいろいろ
あると思うんですけど、それをビジネスモデルみたいにしないでくださいね。よく、僕
に使命を教えてくださいって、カウンセリングしてくれって来る人多いんですけど、大
体、ある程度の年以降の人って、ビジネスモデルを、結局、聞いてくるんですよ。でも
ね、そういうもんじゃないですよ、使命って。そんなね、そんなちっぽけなつまんない
もんじゃないんですよ、正直。もっと奇跡的に、ワクワクするものなんですよ。だから、
坂本龍馬が日本を変えるために、どんだけ儲かるから動いたって、考えたわけないで
しょ。もう、そういう時代なんですよ。だから、本当に好きで、ワクワクするもの何か
なってやって、それが、神の意思とか、時代の意思にマッチすれば、普通に働いてるよ
りお金なんていっぱい入ってきますよ、もっと、必要なだけ。だから、最初に、楽しい
こととかワクワクすることで、人や地球にいいものを、まずやるんですよ。それで、だ
んだん、みんなでワンネスの世の中なっていって、やおよろずの神化っていうのが、み
んなの中で浮上するんですね。神様って、まだその辺にいっぱいる、パワースポットっ
ていっぱいあるんですよ。神社の奥とかじゃなくてね。そういうとこ行くと、神様って、
もうみんな遊んでるんですよ。だから、そういうスタイルがまず大事。遊びから生まれ
ますよ、最高の使命は。 
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穴口 なのでね、この吹き出しが、ちょっとまた見えてきたんですけど、いや、私、
それ何がワクワクかわかんないみたいな、ね。そういう人もいるんですが。それはね、
ワクワクする、周りにいる人の周波数に触れることがヒントです。そこに兆しが見られ
ます。そして、そこのそのコミュニティとか、そういった人たちといることで、自分の
ワクワクスイッチがわかってくるわけですね。だからぜひ、ワンネス塾に来て、一緒に、

会場 （笑） 

穴口 学んでくださいね。ちょっともう、しめなきゃいけないんですが、ちょっとね、
時間オーバーしましたけれども、本当に今日、この超集中コースに来ていただいてあり
がとうございました。 

Roki ありがとうございました。 

穴口 ぜひ、皆さんとまたお目にかかって、ワクワク、祝福の、愛に満ちた、楽しい
時間を過ごせたらいいなと思います。本当にどうもありがとうございました。 

Roki また。 

穴口 ありがとう。 

（拍手） 

Roki 一応、コースのほうでは、今日、僕説明とか多かったんですけど、細かくサイ
キック的な手法で、幼少期から今までのトラウマとか、解除、自分と、結局、今日の
内容で向き合ってもらえればうまく道に乗れるんですけど、それでも向き合えない、自
分のことわかんない人たちに対して、細かく読んで、伝えて、浄化したりとかってこと
を、幼少期からとかずっとやったりとか、愛情関係についてもやったりするんで。そう
いうの興味ある人はコースのほうも来てください、ぜひね。 
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